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Celébralo el 
sábado 17 de 

febrero
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+
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Te quiero y vamos a 

celebrarlo

Centro de 
Medicina Manual

Dr. Javier Martínez Romero 
Médico Traumatólogo 

Especialista en 
Manipulación Vertebral 

y Medicina Manual
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JARAIZ no se solidariza ne
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Igualdad
salarial

A U R O R A  G Ó M E Z

"Los gobernantes debemos ser muy 
cautos a la hora de saber cuáles 
son nuestras competencias y cuá
les no, y desde luego, no hay nin
guna que sea igualar salarios... No me vería yo d i
ciendo lo que tienen que cobrar ustedes, por ejemplo", 
d ijo el Presidente del Gobierno, M ariano Rajoy en una 
reciente entrevista. O padece exceso de confianza y 
por eso no se preparó ese tema o dice lo que piensa 
contraviniendo su propia naturaleza política. Al decir 
que 'n o  nos metamos ahora en eso ', a Rajoy no le 
traicionó el subconsciente sino su alma más conscien
te y somera. Sí existen competencias en las Adm inis
traciones Públicas en materia salarial. Y, si no estuvie
ran expresamente contempladas el ordenamiento jurí
dico posee basamento más que suficiente como para 
arb itrar las medidas necesarias en esta materia. Por lo 
tanto, sí hay que meterse ahora en eso. El artículo 149 
de la Constitución establece, entre otras, como com 
petencia exclusiva del Estado ' la regulación de las con
diciones básicas que garanticen la igualdad de todos 
los españoles en el ejercicio de los derechos y en el 
cumplim iento de los deberes constitucionales'. Por si 
este no fuera un título competencial suficiente, en el 
mismo artículo se establece también como competen
cia exclusiva del Estado ' la legislación laboral; sin per
juicio de su ejecución por los órganos de las Com uni
dades Autónom as'.
Posee el Presidente del Gobierno una fascinante cuali
dad consistente en proferir una inconmensurable pa
tada al principio de igualdad jurídica y material con el 
rostro im pertérrito . Además, conoce y sabe que si 
anualmente se establece el salario mínimo ¡nterprofe- 
sional es porque hubo una primera ocasión en que se 
tuvo que establecer dicho salario como garantía para 
los trabajadores. De la misma manera, puede su m i
nistra Báñez elaborar un anteproyecto de ley que pros
criba y penalice expresamente la desigualdad salarial 
entre hombres y mujeres. No sería nada extraño en el 
año dieciocho de nuestra era aprobar una ley que es
tableciera la igualdad salarial. Todo ello sin fing ir in 
genuidad, es decir, estableciendo las medidas necesa
rias para im pedir el consabido subterfugio de atribuir 
diferentes categorías laborales a hombres y mujeres 
aun ejerciendo las mismas funciones. El Presidente sabe 
y conoce sobradamente la situación. Su cinismo -al 
igual que el de sus antecesores- consiste en que no 
son razones ideológicas las que le impiden abordar el 
problema sino que sus razones son puramente econó
micas. N ingún Presidente del G ob ie rno  se permite 
hacer la 'ba rra b a sa d a ' de igualar los salarios entre 
hombres y mujeres a un sector empresarial a quien 
tanto tiene que agradecer. Los costes económicos son 
demasiado altos y por eso ahora no toca.

Abogada
elveladordeaurora.blogspot.com.es

C rónica con  Firma

A carpa muerta, 
carpa puesta

El pasado lunes, a diez días más o menos de la cele
bración de la pagana fiesta de los carnavales, nos a . LOPEZ SANCHEZ 
sorprendimos con los preparativos para la instala
ción de la carpa que acogerá los principales actos de nuestro carnaval, 
y al día siguiente prácticamente ya estaba airosa y salerosa colocada 
en la plaza de la Constitución, pero cual fue mi sorpresa cuando obser
vo en la noche del miércoles (bien entrada la noche), que se está des
montado la carpa. Había algunos propietarios de bares de la plaza que 
también comentaban su incredulidad.

Total, en la mañana del jueves, comenzó el montaje de la nueva 
carpa. Desde el Gabinete de Prensa Municipal se nos inform ó que "la 
altura de la carpa no era la contratada, por lo que se le ha requerido a 
la empresa que cumpla el contrato. Se instalará otra carpa con más 
altura, tal y como venía en contrato".

Sea como sea, lo destacado es que se ha recuperado la carpa, se 
abandona el Centro Cultural "La Confianza", como en su día se deja
ron de utilizar las instalaciones de Salones "Nuevo Real", y de más 
antiguo las de los distintos casinos de la época. La economía permite 
según se puede apreciar, que se retome la carpa.

Hasta donde la memoria me alcance, recuerdo de la instalación al

menos durante un carnaval de la carpa en la plaza de San Marcos, 
justo en donde ahora está la plaza donde se celebran los actos conm e
morativos de la fecha histórica del 6 de junio, es decir, en los antiguos 
terrenos del cuartel de la Guardia Civil.

Estos tiempos corresponden a la etapa del desaparecido Esteban López 
Vega como alcalde y del tam bién recordado Victoriano Martín Fernán
dez como concejal de Festejos.

Recuerdo la instalación de otras hermosas carpas en los terrenos del 
antiguo cine de verano del Cine Parque, y desde luego lo que fue una 
carpa sin parangón fue la que instalaron en la plaza de España con 
Antonio de la Torre Camocho como concejal de Festejos, dejando inclu
so dentro la fuente de los angelotes, que servía de ornato inconfundible 
una vez accedías a la misma.

Luego se pasó a la plaza de la Constitución una vez construida y 
luego se dejó de instalar porque los presupuestos bajaron mucho por la 
crisis, y ahora ha vuelto la carpa.

Disfrutemos en la medida de lo posible de este to ldo de grandes 
dimensiones que se ha instalado temporalmente, que albergará a las 
máscaras y al público asistente y al espectáculo en sí.

En la fotografía, una instantánea de la primera carpa, que ahora ha 
sido sustituida por otra y que pronto abrirá sus puertas para el desarro
llo del carnaval.

H ER M A N D A D  DE DONANTES  
DE SANGRE DEL SESCAM

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más 

información llamar al telefono 6 2 6  81 2 3  II.
D IA S  B E  DONACIÓN» HARTES Y  JUEVES DE 1 7 :0 0  A  1 0 :3 0  HO RAS

P O R  V U E S T R A  G € N € R O S ID A D  
¡D O N A R S A N G R E  D O N A R  VID Al

COLABORAR COA AUEITRA IIERA1AADAD: AYUATAfflIEATO DE YAIDEPEAAS. IATERSPORT, 1ARDÍA ftOR Y EIEÍAATE AZUi
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La exposición del 24 Certamen de Dibujo 
"Gregorio Prieto" se traslada a Madrid

ISe exoone en el 
Centro Cultural Casa 
de Vacas, del Retiro

■ JARAIZ
La sala de exposiciones del 

Centro Cultural Casa de Vacas 
en el parque del Retiro de M a
drid acoge la exposición ''XXIV 
Certamen de Dibujo Gregorio 
P rie to", con fo rm ada  por las 
obras premiadas y selecciona
das en este certamen que con
voca con carácter bienal la Fun
dación Gregorio Prieto.

Fue deseo del p intor G rego
rio Prieto crear este certamen a 
través de la fundac ión , para 
ayudar a d ifund ir el d ibu jo  y a 
los artistas que lo cultivan en Es
paña. Actualmente es el certa
men más prestigioso en esta 
disciplina artística, con una d o 
tación económica de seis mil 
euros para el prim er prem io y 
de tres mil euros para el segun
do.

Centro Cultural Casa de Vacas
Fueron 148 artistas los que han 

participado en esta edición, con 
201 obras, de las que el jurado 
seleccionó 52 obras, de 48 au
tores. La exposición, que ha es
tado abierta en el Museo de la 
Fundación G regorio  Prieto de 
Valdepeñas, los meses de no
viembre y diciembre, podrá ver
se desde el 2 al 25 de febrero 
en el Centro Cultural Casa de 
Vacas.

El primer premio correspondió 
a la artista granadina Marta Bel-

trán, por su obra 'Tras el espe
jo ', m ientras que el segundo 
premio fue para el leonés Sen
do G arcía Ramos por "Gran 
galgo I".

El jurado estuvo form ado por 
el artista Antonio, López como 
presidente, por Oscar Alonso 
M olina, Arturo Prins (ganador 
del certamen en la anterior edi
ción), el profesor Javier García- 
Luengo y M a Dolores Chamero, 
d irectora del C entro C u ltu ra l 
Casa de Vacas de M adrid.

Respuesta del grupo popular de Santa Cruz de Múdela a las 
declaraciones a JARAIZ de la alcaldesa Gem m a García

La megalomanía de la alcaldesa socialista o 
cómo culpar de su ineficacia al «empedrao»

La Alcaldesa socialista de Santa Cruz 
de Múdela Gema García, hahecho una 
declaraciones a JARAIZ, en las que, 
aparte de verter infinidad de mentiras, 
como es su costumbre, echa la culpa 
de su ineficacia y de su nula gestión en 
el pasado año 2017, al «empedrao». 

Miente cuando dice que la moción 
de censura partió de IU-Ganemos. Su 
evidencia está en comprobar quién 
presenta el escrito de la moción, que 
no es otro que el grupo socialista., 
Miente cuando dice que la Concejal 

de IU le pidió un sueldo. Todo el mun
do sabe que fue Gema García quien 
la engolosinó prometiéndoselo para 
que se decidiera a firmar la moción 
de censura.

Miente cuando echa la culpa de no 
celebrar los plenos a la baja de la Se
cretaria. Siempre hubo Secretaria en 
el Ayuntamiento, si no titular al me
nos accidental o suplente.

Miente cuando culpa de su ineficaz 
gestión y de su absoluta inutilidad, a la 
bajade la Secretaria, ¡la culpa del «em
pedrar»). Por cierto, habría que pregun
tarle a Gema García quién tiene la cul
pa de dicha baja ya, que quizás no re
cuerda que, en un pleno, ella planteó 
amortizar y eliminar las plazas de Se
cretaría e Intervención para crear una 
sólo plaza de Secretario-Interventor. 
Miente una vez más, cuando culpa a 

la oposición de impedirle trabajar. 
¿Quién puede creerse eso? La oposi
ción lo que no le permite es cometer 
irregularidades ni mentir (que bastan
tes ha cometido ya) pero no puede im
pedir una gestión eficaz si es que exis
tiera. ¡La culpa otra vezdel empedrao!

Su memoria selectiva y sectaria no 
recuerda que la que no dejó trabajar al 
Equipo de Gobierno anterior fue ella. 
Rompió el pacto con el PP. Se unió a 
toda la oposición, actuando PSOE-IU- 
PVISCM en contra de Mariano Chi
charro. Eso sí que fire trabajar codo con 
codo toda la oposición en contra del 
PP, y  lo hizo hasta tal punto, de llegar a 
hacerle unamoción de censurapara ex
pulsarlos del Ayuntamiento. ¿Hay ma
yor impedimento a dejar gobernar? 
Todo lo que dice la socialista Gema

García, es un cúmulo de falsas discul
pas para ocultar su ineficacia, su poca 
dedicación a la Alcaldía y su falta de 
capacidad y trabajo.

El verdadero balance político negati
vo de la alcaldesa socialista Gema Gar
cía, en el año 2017 es que:

Fue incapaz de elaborar y presentar 
unos presupuestos, aun cuando el Equi
po de Gobierno anterior se los dejó he
chos en borrador y  contó durante cinco 
meses con mayoría absoluta 

Derogó las Bolsas de empleo vigen
tes, hechas por el gobierno del PP, pero 
no elaboró ningunas otras. ¿Quizás para 
sacar a trabajar «a dedo»?

Paralizó e impidió la construcción del 
kiosco en Las Virtudes, cuando ya esta
ba ejecutándose, sin buscar ninguna otra 
alternativa, dejando este importante pa
raje turístico sin ningún lugar de restau
ración y sin perspectivas de tenerlo.
Ha dejado sin explotar turísticamente 

Las Virtudes, una vez que el gobierno 
del PP dejó, antes de que lo echaran, 
restauradas todas las pinturas de la Er
mita de Las Virtudes y, por tanto, en 
disposición de abrirlas al turismo.
Ha dejado agostarse la vegetación del 

pueblo, por no regar en verano y, dada 
su dejadez, provocó que se secaran la 
mayoría de las plantas del pueblo y, por 
si ello íbera poco, quitó la instalación 
del goteo de la Chopera. ¿Puro capri
cho por eliminar todo lo anterior o ab
soluta ignorancia?

«Ha firmado un acuerdo 
vergonzante con la antigua 
empresa concesionaria del 
Agua, por el que, según los 
informes del Técnico 
Especialista contratado para 
este fin, les concede, sin 
ninguna discusión, cerca de 
200,000 euros de más de lo 
que les corresponde»

Ha dedicado a Ayudas Sociales un 25% 
menos del dinero, del que dedicó el PP 
cuando gobernó y declara, sin que se le

caiga la cara de vergüenza, queunode 
los motivos, por los que hizo la moción 
de censura a Mariano Chicharro, fije la 
M a  de políticas sociales. ¡Qué desfe- ‘ 
chalez! Oculta que el PP, durante sus 
años de gobierno, entregó cestas deNa- 
vidad para socorrer a las familias desfe- 
vorecidas del pueblo, mientras que la 
«socialista» Gema García eliminó esas 
cestas y  sin embargo ha regalado cestas 
institucionales a quien no las necesita. 

No ha hecho la Auditoria que pro
metió en su toma de posesión y, ¡ca
prichos de la vida! quién ha pedido 
ahora que se haga una Auditoría ha 
sido la oposición.
Ha firmado un acuerdo vergonzante 

con la antigua empresa concesionaria 
del Agua, por el que, según los infor
mes del Técnico Especialista contra
tado para este fin por el Ayuntamien
to, les concede, sin ninguna discusión, 
cerca de 200.000 euros de más de lo 
que les corresponde, contando lo que 
se considera que no se la debe y entre 
lo que se renuncia a reclamarla 

No ha realizado ¿por dejadez? el 
nuevo camino del cementerio, cuya 
ejecución dejó acordado el gobierno 
del PP con el Ministerio de Fomento 
y a expensas de éste.

Por el contrario ¿Qué es lo que ha 
hecho la socialista Gema García? 
¿Cuál es su balance?:
Gastar, gastar y  gastar sin control ni 

medida, hasta tal punto, que se calcu
la que a final de año dejara el Ayunta
miento con una deuda cercana, si no 
los pasa, a 400.000 euros.

Se ha gastado en fiestas y  festejos, 
actuaciones musicales, comidas co
munitarias, actos lúdicos, etc. más de 
120.000 euros. En gratificaciones al 
personal, cerca de 20.000 euros. En 
pagar horas extraordinarias ha dedi
cado cerca de 10.000 euros y eso que 
presume de haber conseguido un enor
me número de Planes de Empleo. 

¡Este es el balance real de la gestión 
de la Alcaldesa socialista Gema Gar
cía, durante el año 2017! La culpa de 
que no haya hecho nada: ¡¡¡el «em
pedrao»!!!!

GRUPO POPULAR

EFEMÉRIDES VALDEPEÑERAS 

3-11-2006

CARA Y CRUZ DEL TEMPORAL DE NIEVE

CANFALI. Edición del 3 de febrero de 2006 . En portada, la noti
cia más destacada hace referencia al temporal de nieve que hubo 
por esas fechas. Ilustra la misma una fotografía de Antonio López 
en la que se puede apreciar la nevada que envolvió Valdepeñas. 

En páginas interiores leemos: «los valdepeñeros se entregaron al 
disfrute de un paisaje urbano poco usual, pero han sufrido los 
rigores del temporal con daños en redes de suministros y en el 
campo. Los primeros copos de la tarde del viernes confirmaban 
las predicciones y dieron paso a una primera noche de nieve. La 
mañana del sábado ofrecía la cara más amable del fenómeno 
con niños y jóvenes entregados al juego, un paisaje urbano salpi
cado de muñecos de nieve, pero la segunda ¡ornada del temporal 
no solamente repitió la precipitación sólida, sino que hizo bajar 
los termómetros hasta menos 8 y menos 10 bajo cero.

UN CAMIÓN ENCALLÓ EN EL PUENTE DE 
LOS LLANOS

El error estimativo del conductor y la falta de una señal indicativa 
del gálibo que admite este acceso, provocaron que un camión 
quedara atascado bajo el puente de Los Llanos en dirección a 
Frimancha.

Las maniobras no permitieron al transportista zafar su vehículo 
del encajonamiento y fue precisa la intervención de los servicios 
de un taller mecánico para desatascar al camión.

CONVOCADO EL PREMIO DE POESÍA EN 
LENGUA CASTELLANA «VIAJE DEL 
PARNASO»

Con una dotación de 18.000 euros, el Ayuntamiento de Valde
peñas, la editorial Visor y la Obra Social y Cultural de Caja de 
Castilla La Mancha convoca el I Premio de Poesía «Viaje del Par
naso». Se trata del premio de poesía en lengua castellana que 
junto a Loeve y «Ciudad de Melilla» son los de mayor cuantía del 
territorio nacional.

El fallo del jurado se hacía público el día 21 de septiembre en el 
transcurso de una cena de gala a la que asistirán los finalistas, así 
como prestigiosos representantes del mundo de la cultura y desta
cadas autoridades de relieve nacional en el ámbito social y políti
co.

MURIÓ JUAN RAMÓN RAMÍREZ, 
PRESIDENTE LOCAL DEL PSOE

En la mañana del pasado viernes y en su domicilio fam iliar mo
ría Juan Ramón Ramírez Aldavero, presidente de la Agrupación 
Local del Partido Socialista Obrero Español. El entierro tuvo lugar 
en la mañana del sábado, tras la ceremonia religiosa que acogió 
la parroquia del Santo Cristo de la Misericordia.

Juan Ramón Ramírez Aldavero había nacido en Puertollano en 
1921, y en 1934 se trasladó a vivir a Valdepeñas. Fue nombrado 
hijo adoptivo de Valdepeñas en julio de 2002, siendo alcalde Ra
fael Martínez de Carnero.
A Juan Ramón Ramírez se le debe la recuperación del cuadro de 

la batalla del 6 de Junio, desaparecido del Casino Liberal.

|  ANGEL LÓPEZ SÁNCHEZ
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¡Basta de explotación a los indígenas y  
corrupción política! (Papa Francisco)

Hemos seguido de cerca al Papa 
Francisco en sus viajes a Chile y 
Perú. En Chile no tuvo miedo en 
denunciar los pecados de pedofi- 
lia de obispos y sacerdotes pidien
do perdón a las víctimas como 
también lo hizo a los peruanos. Al 
Sur de Chile se hizo mapuche con 
los mapuches defendiendo su cul
tura indígena pero a la vez invi
tándoles a buscar soluciones a los 
problemas étnicos desde el dialo
go y no desde la violencia.

Y de Chile el Papa de la calle 
llegó a esa mi segunda patria,
Perú, donde dejé 25 maravillo
sos años ofreciendo Fe y Vida 
como misionero en Lima y en la selva. Allí 
específicamente en la selva de Puerto Mal- 
donado el Papa se sintió muy cómodo jun
to a los indígenas que le agradecieron sus 
palabras en defensa de la Amazonia y la 
vida de los indígenas. Estos sin pelos en la 
lengua le hablaron de la explotación que 
los países ricos y multinacionales están 
haciendo de la selva: "Somos los supervi
vientes. Nuestros hermanos sufren por la 
tala de árboles, los buscadores de oro, de 
petróleo, de gas. Le pedimos que nos de
fienda. Los foráneos nos ven débiles y nos

quitan el territorio. Podemos desaparecer. 
Queremos que nuestros hijos se eduquen 
pero no que la escuela borre nuestras reli
giones y nuestra cultura, nuestra sabiduría 
ancestral. Tenemos miedo. La tierra, los 
animales, los peces se están muriendo", 
clamaron varios indígenas.

La respuesta del Papa a todos los indí
genas fue clara: "Nunca han estado tan 
amenazados en sus territorios como aho
ra. La Amazonia es tierra disputada desde 
varios frentes: por una parte, el neo-ex- 
tractivismo y la fuerte presión por grandes

intereses econó
micos que apun
tan su avidez so
bre p e tró le o , 
gas, m ade ra , 
oro, m onoculti
vos agro indus- 
triales. Por otra, 
la perversión de 
ciertas políticas 
que promueven 
la 'conservación' 
de la naturaleza 
sin te n e r en 
cuenta al ser hu
mano y, en con
creto, a ustedes 

hermanos .amazónicos que habitan en 
ellas", aseguró el Papa Francisco.

Finalmente según fuentes del dia
rio el País, el Papa denunció en Lima la 
corrupción de presentes y políticos perua
nos y del mundo entero. En pleno palacio 
presidencial, epicentro de una política pe
ruana devorada por la corrupción, hasta 
el punto de que todos sus ex presidentes 
están procesados o investigados y uno de 

’ ellos, el último, Ollanta Húmala, en la cár
cel, el Papa Francisco clamó contra ese mal 
que hunde la credibilidad de los líderes del

Continente, en espe
cial la de Pedro Pablo 
Kuczynski, que le es
cuchaba atento y le 
a p la ud ió . También 
estaba allí Keiko Fujimori, líder de la opo
sición y también investigada por el caso 
Odebrecht, aunque por asuntos muy dife
rentes. "Estemos atentos a ese virus social 
de la corrupción que tanto daño hace a 
nuestros pueblos latinoamericanos y las de
mocracias de este bendito continente. Es 
un fenómeno que lo infecta todo, siendo 
los pobres y la madre tierra los más perju
dicados", aseguró el Pontífice. El Papa lle
ga a Lima en plena crisis política, menos 
de un mes después de que Kuczynski in
dultara al autócrata Alberto Fujimori, con
denado a 25 años por corrupción de los 
que ha cumplido 1 2, a cambio de que una 
decena de diputados fieles salvara al pre
sidente de una destitución que tenía casi 
segura por su implicación en el escándalo 
del caso Odebrecht.

Desde esta ventana de "Jaraíz", ha
gámonos eco de la voz del Papa Francisco 
que pide sobretodo a los católicos coheren
cia de la fe en Dios en los espacios públicos 
de la política. Cortemos ese virus de la co
rrupción que perjudica a los más pobres.

ÁNGEL GARCÍA 
RODRÍGUEZ

Más sobre la Escuela de  Música y Danza

RECOGER EL AGUA DERRAMADA
Deseo manifestar mi apoyo a las opiniones expresadas 
en la carta que publicaron la semana pasada sobre las 
declaraciones del alcalde ante los medios y en el pleno 
de enero respecto a las alegaciones que cientos de val- 
depeñeros presentaron en desacuerdo con la subida de 
tasas incluida en la nueva ordenanza fiscal para la es
cuela de música.

Estoy completamente de acuerdo con los argumentos 
del autor de la carta, con los que pone en evidencia las 
confusas justificaciones del alcaide para los nuevos tra
mos y tasas implantados. Con este escrito no pretendo 
añadir muchas más cifras al debate; ya hay entre los 
padres quien se ha tomado la molestia de confeccionar 
una hoja de cálculo que demuestra que las subidas van 
a ser bastante mayores de lo que asegura el señor Mar
tín.

Lo que quiero es, en primer lugar, poner en conoci
miento de mis conciudadanos unos pocos hechos:

a . . En la escuela municipal de música de Valdepeñas 
(no conservatorio, puesto que ya no expide ninguna titu
lación oficial) venimos pagando entre el doble y casi el 
triple de lo que se paga las escuelas municipales de mú
sica de poblaciones tan dispares como Zaragoza, Sego- 
via, y las escuelas municipales de música de la provincia 
de Murcia, por no hablar de las cercanas a nuestra ciu
dad.

b. . Con estas tasas, mucha gente de Valdepeñas tiene 
que elegir entre renunciar a la formación que ofrece una 
escuela municipal, o matricular a sus hijos en las escue
las municipales de otros localidades: el gasto de los des
plazamientos se compensa de sobra por las tasas mucho 
más bajas vigentes en esas escuelas.
c. . Las tasas no las hemos puesto los padres para poder 

crear una "élite" (de "elitistas" nos ha tachado el alcal
de); nos las hemos encontrado así. Y es totalmente cierto 
que esas tasas resultan prohibitivas para muchas fam i
lias. De hecho, para poder matricular allí a nuestros hi
jos, la mayoría de las familias tenemos que hacer núme
ros y decidir prioridades, aunque no nos tengamos que 
quitar de comer para ello.

d.. Entre la radio y el pleno del ayuntamiento, a los 
padres de la escuela nuestro alcalde nos ha llamado 
egoístas de varias formas: "el egoísmo de una minoría"; 
las alegaciones "insolidarias" y "egoístas"; nuestros 
"egoísmos y sinrazones". Ha afirmado como cosa cierta 
y de todos sabida que los padres de la escuela somos "la 
élite de grandes ingresos", "las clases pudientes"; que 
tenemos unos "ingresos medios de más de 3.000 euros 
mensuales"; que por eso nos podemos permitir pagar 
un IBI de 800 euros y un impuesto de coche de 300 por

que tenemos "vehículos de alta gama" ("mirad qué co
ches tienen")... El señor Martín llegó incluso a explicar la 
situación en términos de que los demás valdepeñeros 
nos "meten en casa" 1000 euros a cada uno de los pa
dres de la escuela.

e.. Y afirmó todo esto sobre todas las familias de los 
200 alumnos en bloque, como si nos conociese a uno 
por uno, finanzas personales incluidas: como si supiera 
dónde vivo y en qué empleo el dinero.

Hasta aquí unos cuantos hechos. Por lo que respecta a 
mi opinión personal, cuando me contaron que el alcalde 
había dicho estas cosas, simplemente no me lo podía 
creer; pensé que eran exageraciones o una reformula
ción muy imperfecta de sus palabras. Pero cuando lo oí 
en la entrevista y vi las intervenciones en el pleno, se me 
cayó el alma a los pies al escuchar su tirada demagógi
ca, tan impropia de su cargo. Tal parecía que la única 
manera de facilitar el acceso de los niños valdepeñeros a 
la escuela de música pasase por presentar a los actuales 
padres de alumnos como los usurpadores de los recur
sos y derechos de los más desfavorecidos. Y, por si fuera 
poco, nos hemos quedado sin saber qué tiene que ver su 
objetivo declarado con subirle, según él, tan sólo 3 euros 
a una "minoría egoísta".

Lo que está claro es que para avanzar hacia esa su
puesta igualdad de oportunidades no se necesita usar 
un discurso en tono acusatorio plagado no sólo de des
calificaciones ("son unos egoístas e insolidarios"), sino 
también de falsedades y afirmaciones gratuitas (atribu
yendo a todos lo que sólo será verdad de unos muy po
cos) que, para colmo, no añaden nada respecto al coste 
de mantener la escuela. Confieso que no me esperaba, 
después de la reunión en su despacho (donde, como es 
normal, se manifestaron las discrepancias) ni después 
de las alegaciones -  que contenían tan sólo un brevísimo 
texto en el tono más neutral y respetuoso que se pueda 
imaginar -  que el primer edil se entregaría a semejante 
retórica manipuladora.

Hablar sin calibrar el daño que se hace no es algo ex
clusivo de nuestro alcalde. A mí también me ha pasado, 
y bien que me he arrepentido después. Sin embargo, 
este tipo de despropósitos en un alcalde es una ocasión 
que tiene para dar ejemplo a todo el pueblo de que es 
de sabios rectificar. Creo que el señor Martín está a tiem
po de cumplir con su deber de disculparse en los mismos 
foros en los que ha cometido este grave error, y así de
mostraría la educación y honradez política que muchos 
valdepeñeros esperamos de él.

Cecilia Sánchez-Carrasco Rodríguez

EL FUTURO SERÁ MEJOR

¿Quién gana?
Nadie. Estamos perdiendo todos.
Están dejando Cataluña como unos 
zorros; y a España no le beneficia 
nada. Bueno; alguien se está apro
vechando de esta situación. Alguien 
se está beneficiando porque así no 
se habla de la corrupción. No hablamos de la corrup
ción que hay por encima del Ebro, ni de la que hay por 
debajo. No se habla de corrupción, no se habla de des
igualdad, no se habla de precariedad, no se habla de 
pobreza, no se habla de impuestos, no se habla de pa
raísos fiscales, no se habla del rescate a las autopistas, 
no se habla de la Justicia.

Pero, ¿y qué les importa eso a Puigdemont y a Rajoy? 
¿Cuántos estarán diciendo: a ver si dura esto mucho? 
Por lo menos que dure hasta que prescriban ciertos deli
tos. Y la mayoría de los ciudadanos, tan ingenuos, que 
estamos cayendo en la discusión jurásica de si la batalla 
la va a ganar Puigdemont, o la va a ganar Rajoy. Todavía 
hay personajes de la política y de los medios de comuni
cación, pendientes de si Puigdemont va pasar en un 
maletero, o por alguna alcantarilla. ¡Qué vergüenza!

Pero, ¿dónde está el sentido del ridículo? Puigdemont, 
haga lo que haga, no va a ser presidente de la Genera- 
litat. Nunca. Quizá, en el mejor de los casos, sea presi
dente por unos minutos. Y él lo sabe. ¿Entonces a qué 
juega? Es, ha sido siempre, un fundamentalista del inde
pendentísimo. Es lo único que le interesa. Poner en aprie
tos al Gobierno de España, y avanzar poquito a poquito, 
para que el independentismo vaya aumentando sus ci
fras. Y ¡ojo!, mucho cuidado: que eso puede que lo esté 
consiguiendo. Los ciudadanos le importan un pimiento; 
ni siquiera le importa ir a la cárcel, que es donde va a 
terminar, tarde o temprano, entregado o detenido.

Puede que hasta consiga que el Gobierno de España 
caiga también en el ridículo. Se abrió un despacho en 
Cataluña para que la vicepresidenta iniciara negociacio
nes, y, ¿qué hizo? Nada; ni siquiera dimitir. No iba a 
haber urnas el 21 -D, y sí las hubo; no iba a ir nadie a 
votar y fueron dos millones. El Gobierno, desoyendo los 
informes del Consejo de Estado pone un recurso ante el 
Constitucional, y no se lo han admitido. Ah! Pero todavía 
hay quien dice que el TC les ha dado la razón. ¿Inge
nuos equivocados? ¿Quieren engañarnos? ¿Les interesa 
que esto dure mucho? O  ¿también están en el ridículo? 
Y mientras, los ciudadanos pagando por tanto despro
pósito

http://juliocasarrubios.blogspot.com

JULIO GARCÍA- 
CASARRUBIOS SAINZ

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #294, 2/2/2018.



Mancha Acoge recibe la 
recaudación del concierto 
“Notas por la solidaridad”

Valdepeñas
j
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La entrega de la recaudación se llevó a cabo en dependencias municipales

|  A. LÓPEZ
La asociación Mancha Acoge 

ha recibido los beneficios que se 
obtuvieron por la celebración del 
concierto "Notas por la solidari
dad humana" que tuvo lugar el 
pasado 16 de diciembre en el 
Auditorio Municipal y que contó 
con la presencia de más de 70 
músicos procedentes de diferen
tes puntos de la geografía nacio
nal. El importe entregado ascen
dió a 597 euros.

Se trató de un concierto solida
rio para el cual que la teniente de 
alcalde de Servicios Sociales y 
Sanidad, Vanessa Irla Uñarte tuvo 
palabras de elogio, a la vez que 
disculpó la ausencia del promo
tor del concierto, el ¡oven músico 
valdepeñero Iván Camocho.

En la rueda de prensa celebra
da, Irla tuvo palabras de grati
tud hacia la asociación Mancha 
Acoge por el servicio que viene 
desempeñando en Valdepeñas, 
"una gran labor que quizá para 
la mayoría de la población pase 
en silencio, que todavía hay mu
chas personas que piensan que

solo atienden a población inm i
grante y, aunque en sus inicios 
así era, pero ahora atienden a 
cuantas personas lo necesiten, in
dependientemente de su nacio
nalidad".

Del mismo modo destacó la 
co laborac ión  mutua entre la 
asociación y el Consistorio, que 
durante el pasado año otorgó 
al colectivo una subvención de 
2.500 euros así como una apor
tación extraordinaria aprobada 
en sesión p lena ria  de otros
2.000 euros para financiar las 
reparaciones necesarias para 
seguir prestando el servicio de 
duchas.

Por su parte la presidenta de 
Mancha Acoge, Pilar Abad, agra
deció la "sensibilidad" de los que 
hicieron posible y participaron en 
el concierto solidario y aprovechó 
para recordar que el colectivo, 
que viene trabajando en la ciu
dad desde hace 17 años, desti
nará la cuantía de la recaudación 
al programa "Refugio", cuya res
ponsable, Angela Piña también 
estuvo presente.

Abad explicó sobre este progra
ma que "tenemos dos viviendas 
para fam ilias refugiadas, diez

miembros acogidos, y son fam i
lias que han tenido que salir de 
sus países porque estaban en

peligro, como de algunos países 
de C entroam érica donde hay 
mucha dificultad y conflictos".

El arreglo de caminos rurales es una prioridad para la concejalía (Foto Archivo)

►► Balance 201 7

La concejalía de Agricultura arregló 120 
kilómetros de caminos

\

Amparo Crespo durante su comparecencia el pasado lunes

|  A. LÓPEZ
BLa concejala de Agricultura del 
Ayuntam iento de Valdepeñas, 
Amparo Crespo García realizó el 
pasado lunes el correspondiente 
balance de la gestión efectuada

AGAPE
C O C I N A M O S  P O R  TI  —  T e i

C / C ap itán  Fillol, N °5  - V a ld ep eñas

Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa

9 2 6  3 4 7  0 2 :
V ie r n e s  2 L u n e s  5 M a r te s  6

C o stilla s  con p a ta tas  
H u evo s  con  b e ch am el

Sopa de fideos  
Cocido

E n sa lad a  cam p era  
M erlu za  a la R o m an a

M ié rc o le s  7 J u e v e s  8 V ie r n e s  9

Crema de calabaza 
Fideua

Marmitako de bonito 
Croquetas de atúny piquillo

Tortilla de patatas  
Cachopo asturiano

M enú a domicilio 6,50€  con postres, 7,50€  pan incluido 
En tienda 5,95€ +  postre 6,95€
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es

N O
M E  T I R E S  

R E C Ó R T A M E

¿ re

a lo largo de 2017 en esta área. 
Crespo destacó la inversión de un 
millón de euros en el arreglo de 
diversos caminos rurales.
Según la titular del área se arre

gló el Carreteril de Calata, de 14 
kilómetros, con una inversión de 
la D ip u ta c ió n  P rov inc ia l de
900.000 euros para el asfaltado. 
Además, por una parte, se arre

glaron más de 80 kilómetros de 
caminos con 88.846 euros, con
tando con una subvención de la 
Diputación Provincial de Ciudad 
Real, a los que se sumaron otros 
27 kilómetros de caminos con una 
inversión de cerca de 50.000 
euros, con lo que la inversión to 
tal en estas actuaciones superó los 
1 38.000 euros.
En concreto, se procedió al arre

glo de los caminos Cordel del 
Pozo de la Serna, Calzada, Ata- 
layuela, Carretas, Virgen de Lo
urdes, Molino del Mono, Conejo, 
Viejo del Moral, Daimiel, La Le
gua, Casa Carneros, Ravera, 
Membrillo, Cuesta Grande, Cal
zada, Barco, Casa Pañero, Vado 
Leño, San José, Don Bernardo, 
Casa Nueva, Los Bataneros, Cor-

dobilla y el camino de Argamasi- 
lla, entre otros.

Por otra parte, se destinaron 
4.500 euros a otras actuaciones 
como la limpieza y extensión de 
hormigón en los caminos de Tre
bolar y Cózar, así como el arre
glo de cuneta del camino bajo de 
El Peral y la apertura de vía y po
das en Los Machos, Torre, Ruide- 
ra y Don Bernardo.

Amparo Crespo también anun
ciaba que "en los presupuestos 
aprobados para este 201 8 hemos 
aumentado la partida para iniciar 
en este año en curso la instala
ción de cámaras en caminos agrí
colas para la seguridad de las 
casas de los agricultores y del 
campo en general, que es lo que 
ellos nos vienen demandando". 
Del mismo modo señalaba que 
ya se ha celebrado el primer Con
sejo Local Agrario del año en el 
que se ha atendido las deman
das de los agricultores, y anunció 
que en un plazo aproximado de 
un mes se iniciará otro proyecto 
de arreglo de caminos en el que 
se invertirán más de 100.000
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«El aire que queda dentro», 
muestra homenaje a Fisac, 
autor del IES B. Balbuena

ILa exposición es 
el primer acto 
conmemorativo 
del 50
aniversario del. 
edificio del 
Instituto

|  JULIÁN GÓMEZ
■¡Alumnos y profesores actuales 
y antiguos se han dado cita en la 
capilla (hoy salón de usos múlti
ples) del Instituto de Enseñanza 
Secundaria Bernardo Balbuena, 
para conmemorar el cincuentena
rio de su construcción con una 
exposición gráfica de tributo a su 
autor, el arquitecto Miguel Fisac 
(Daimiel, 1913- Madrid, 2006).

«El aire que iqueda dentro» es el 
título de la exposición y la frase que 
condensa el sentido que Fisac qui
so plasmar en el diseño de los 
edificios que proyectó. La muestra 
ha sido desarrollada por los alum
nos y docentes de Bachillerato Ar
tístico del Bernardo Balbuena y es 
la primera de las actividades pro
gramadas para festejar el origen 
de un edificio inaugurado en 1968 
para alojar a un instituto que ya 
cumple 83 años.

En él sencillo acto inaugural,

conducido por la profesora de 
Lengua Ma Cruz García Madrid, 
los alumnos de Bachillerato Artís
tico Sofía García y Jorge Cruz han 
dado cuenta del diseño del cartel 
que presenta la exposición, mien
tras que la profesora del Depar
tamento de Plástica Pilar Herrero 
ha descrito el itinerario gráfico, 
definido por la cronología de los 
trabajos del daimieleño Miguel 
Fisac, y que culmina con un au
diovisual. También se pueden 
contemplar, expuestos en vitrinas, 
bocetos de los originales del edi
ficio y huesos de vertebrados que 
inspiraron al arquitecto.

La directora, Elisa Lozano, ha 
lamentado que al edificio no se 
le ha dado la importancia que tie
ne y ha aprovechado la presen
cia de responsables de la Admi
nistración, para reclamar ayuda 
en el mantenimiento de este pa
trimonio.

Al evento se han sumado la te
niente de alcalde de Servicios So
ciales, Vanessa Irla, el jefe de pla
nificación de la dirección provin
cial de la Consejería de Educa
ción de Castilla La Mancha, José 
Caro, y el d iputado regional, 
Fausto Marín.

El Ayuntamiento de Daimiel ha 
aportado contenido a la exposi
ción y el de Valdepeñas ha cola
borado con los soportes gráficas. Miguel Fisac ruDiico en la apertura ae ra muestra

Huesos que inspiraron a un arquitectoAlumnos, profesores y autoridades en la inauguración

o r 2 .0 0 0
( u w i p r ac a r r i f y  ( \ t

Consulta condiciones en tienda
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La exportación de vinos de 
Valdepeñas facturó 105 
millones de euros en 2017

La cifra
alcanzada por la 
totalidad de 
vinos de Castilla 
La Mancha fue 
de 605 millones

|  JULIÁN GÓMEZ
Los vinos con Denominación de 

Origen Valdepeñas se llevarán el 
10 por ciento (200.000 euros) de 
las ayudas a la promoción que la 
Junta de Castilla La Mancha con
cederá este año a la totalidad de 
productos amparados por deno
m inaciones de origen. Lo ha 
anunciado el consejero de Agri
cultura y Medio Ambiente, Fran
cisco Martínez Arroyo; en una rue
da de prensa ¡unto al presidente 
de la Denominación de Origen 
Valdepeñas y alcalde de la ciu
dad, Jesús Martín, en la que am 
bos han valorado los casi dos 
años de la nueva etapa de este 
organismo iniciada en el verano 
de 2016.

Martínez Arroyo ha informado 
de que la exportación de vinos 
con D.O. Valdepeñas en 2017 
supuso una cifra de negocio de 
105 millones de euros, cuando la 
totalidad de vinos exportados de 
Castilla La Mancha alcanzó una 
facturación de 605 millones de 
euros. El consejero ha recalcado 
que el plazo para solicitar esta lí
nea de ayudas a la promoción de 
las denominaciones de origen fi
naliza el 5 de febrero. Ha incidi
do en la importancia de acceder 
a estas ayudas, porque un vino 
con denominación de origen de 
nuestra región vale cinco veces 
más que un granel sin indicación 
geográfica.

El titular de agricultura ha reali
zado un balance «muy positivo»

de estos casi dos años de la D.O. 
presidida por el alcalde y con una 
nueva ¡unta directiva; entre otras 
razones porque la entidad ha po
dido volver a hacer promoción y 
no perder el tren en el que esta
ban las demás denominaciones.
Castilla La Mancha, ha informa

do el consejero, produjo en 201 7 
19,4 millones de litros de vino, 
frente a los 35,6 producidos en 
toda España, en un año de cose
cha corta. El consejero ha conclui
do instando a las bodegas de 
Valdepeñas a que hagan uso de 
la Estación Enológica reabierta en 
Alcázar de San Juan, para reali
zar los análisis de calidad de sus 
vinos. En cuatro meses, la Enoló
gica de Alcázar ha procesado
5.000 muestras y  ha generado 
ingresos por valor de 150.000 
euros.

Esfuerzo inversor en 
publicidad

Jesús Martín ha informado de la 
aprobación de los presupuestos 
anuales de la Asociación Interpro- 
fesional de la Denominación de 
Origen, en los que se mantendrá 
el «esfuerzo inversor» en publici
dad y se renovará el convenio con 
la Universidad de Castilla La Man
cha, destinando 65.000 euros al 
estudio de suelos para optimizar 
el cultivo del viñedo. Se prevé con
tratar a expertos que pongan en 
marcha la marca «Excelent» iden- 
tificativa de los vinos de primer 
nivel. Se planea además invertir 
entre 60.000 y 70.000 euros en 
la edición de un video, grabado 
en Castellano, Inglés y Alemán, 
para la asistencia a ferias y certá
menes vinícolas, ¡unto a un anun
cio de 40 ó 45 segundos para 
emprender una campaña en te
levisión.

Menú San Valentín 
27,50 € /  persona

Disponible del 10 al 18 de febrero

Martínez Arroyo y Martín Rodríguez repasan los dos últimos años en la D.O.

Se realizan obras para la cons
trucción de una vinoteca en la 
sede de la Denominación, que 
expondrá a la calle todos los vi
nos producidos con la marca Val
depeñas.

La entidad quiere también con

tratar a un técnico en viticultura 
que asesore a los productores 
acogidos a la denom inación. 
Martín celebra que los vinos de 
Valdepeñas elaborados en 2017 
sean los primeros en salir al mer
cado indicando en su etiquetado,

¡unto a la añada, el tipo de uva 
que contienen. Para el presiden
te, la mejor noticia de estos cerca 
de dos años, es que «no haya 
noticias», en contraste con el pa
sado de polémica y enfrentamien
to constantes.

D E  D E S C U E N T O  
EN M O NTURAS  
D E  MARCA*

m 2a GAFA DE
+  RECALO*

“  DE MARCA PROPIA

' f c r K - v a g u e

..C U FENDI

a ’/77£’/ A ' F I L A

T O U S GUESS

ípejl̂ RALPH PAIREN

VALDEPEÑAS
Calle Virgen. 9 / /  Telf. 926 70 22 55

D O L G E  & G A B B A N A
‘Consulta condiciones en óptica y seiección.de 
monturas aplicables ai 50% y a la 2* gafa de regalo. 
Solo hasta fi n de existencias.
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Un anforisco del Cerro de 
las Cabezas reanudó la serie 
«Vive tu museo»

brayó que «hay que reconocerle 
la labor que continuamente po
nen a disposición de la sociedad».

Protección Civil Valdepeñas tam
bién realizó en este día su acto ins
titucional en el Museo del Vino don
de hizo entrega de distintos reco
nocimientos a las agrupaciones que 
han colaborado con ella a lo largo 
de estos años así como a dos per
sonas de la dirección provincial de 
Protección Civil por su trabajo.

En el acto inaugural el director provincial de la Consejería de Hacienda, el alcalde, el jefe de Protección Civil y la concejala de 
Tráfico y Policía

Inaugurado el Parque de Protección Civil, 
detras del hiper Simply

IEI alcalde 
reconoce la 
«labor altruista
que realizan y su 
profesionalidad»

■ JARAIZ
■  Con motivo del 25 aniversario 
que celebra Protección Civil Val
depeñas el Ayuntamiento ha de
dicado un nuevo parque a la 
agrupación de voluntarios en un 
acto en el que se ha descubierto 
la placa en la que se ensalza «su 
labor voluntaria en situaciones de 
emergencia y preventivas».

En el acto, en el que han estado 
presentes 1 8 agrupaciones de 
otras localidades, el alcalde de 
Valdepeñas, Jesús Martín, ha des
tacado el carácter altruista del 
cuerpo de Protección Civil, con 
cuyo nombre se bautizaba al par
que ubicado en la zona norte de 
la ciudad, detrás del hipermerca- 
do Simply, que está dotado de 
zona con juegos infantiles. «Yo 
siempre digo con un tono de hu
mor que hay determinados esta

mentos en las administraciones 
locales, como la policía o Protec
ción Civil, que deberían ser como 
Hacienda, que sepamos donde 
están pero que si no los necesita
mos mucho mejor, por lo que 
agradezco su esfuerzo y la profe
sionalidad que tienen», manifes
taba el regidor municipal, que 
añadió que «hay una palabra que 
por el uso continuado y emocio
nal de la misma ha llegado a 
perder su sentido, pero yo creo 
que la mejor palabra que se ajus
ta al momento es: gracias».

Por su parte el ¡efe de Protección 
Civil Valdepeñas, Francisco Javier 
Maroto, ha querido aprovechar 
para mostrar su gratitud a «por 
estos 25 años de trabajo a todos 
los componentes de Protección 
Civil, que están o han estado en 
esta agrupación, una agrupación 
viva, por eso ha pasado mucha 
gente a lo largo de esta trayecto
ria de 25 años en el que se ha 
hecho un trabajo arduo tanto en 
el campo preventivo como en el 
de la emergencia».
Por último, el director general de 

Protección C iudadana, Emilio 
Puig, quiso resaltar el «espíritu 
solidario» de la agrupación y su

y ©scuiTuro y 
piezas
arqueológicas

¡JA R A IZ
■  La Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Valdepeñas con
tinúa este año organizado la ac
tividad «Vive tu museo» con el fin 
de acercar a los ciudadanos el 
patrimonio cultural de la locali
dad. Así lo ha manifestado el te
niente de alcalde de Cultura, Tu
rismo, Educación y Festejos, M a
nuel López Rodríguez, que indicó 
que se pretende «que todos los 
ciudadanos de Valdepeñas co
nozcan el rico patrimonio que ate
sora el Museo Municipal, ya que 
contam os con más de 1.200 
obras de pintura, escultura y pie
zas extraídas de los resultados de 
las excavaciones que se han lle
vado a cabo en el yacimiento del 
Cerro de las Cabezas».

El pasado viernes, en el Museo 
Municipal, se mostró como pieza 
del mes un fragmento de anforis
co de pasta vitrea del s, IV al III. 
a.C. proveniente del yacimiento 
íbero del Cerro de las Cabezas. 
Este tipo de piezas estaban desti
nadas como recipientes de lujo de 
preciados ungüentos o perfumes 
y está realizada con la técnica del 
núcleo de arena. Se analizó el 
origen y significado de estos reci
pientes dentro del contexto del 
Mediterráneo Oriental, su poste
rior difusión a la Península Ibéri
ca así como su técnica, forma, 
utilización y significado social.

El número máximo de partici
pantes en cada sesión es de 25 
personas, por lo que es necesa
ria la inscripción previa gratuita 
en el Centro Cultural «La Confian
za», por teléfono llamando al 926 
329 200. Ext. 167 o enviando un 
e-mail a cultura@valdepenas.es, 
indicando nombre, apellidos y 
teléfono de contacto.G a n a 1 0 0 0R e p o s t a n d o

e u r o s

Por cada 20

E stac ión  de S erv ic io  LA G U N A

en el sorteo de 1000 euros en 
E l poseedor de la papeleta  cuyo uno de sus 
2 números coincida con las 4 últimas cifras del 
sorteo que indica en dicha papeleta celebrado 
en la Lotería Nacional, Estación de Sevicio Laguna, 
le hará entrega de 1000 euros en carburante. 
P r o m o c i ó n  s u j e t a  a l a  L e y  1 3 / 2 0 1 1 .  

i  Las bases se encuentran en La Estación de Sevicio Laguna
A vda. de l V ino, 10 - 926 313 348

IMPORTANTE NOVEDAD
Ahora somos INSTALADORES AUTORIZADOS del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina 

La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS

l a l t e r e s

c t a i r \

f . s i t a s r i o >
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Alcor ocho defiende el presupuesto, porque 
está «ajustado a la realidad del municipio»

IEI secretorio 
general anuncia 
reuniones con 
todos los 
colectivos 
locales, con 
vistas al próximo 
programa 
electoral

|  JULIÁN GÓMEZ
■M anuel Martínez López-Alcoro- 
cho, secretario general del Parti
do Socialista de Valdepeñas, ha 
respaldado el presupuesto muni
cipal que su grupo en el Ayunta
miento aprobó esta semana, sin 
ningún voto a favor de los tres 
grupos de la oposición. Ha dicho 
que son equilibrados y «ajustados 
a la realidad del municipio». Ha 
valorado que los capítulos de per
sonal, gastos corrientes e impues
tos y tasas apenas hayan variado 
en las tres últimas anualidades, 
mientras que la partida de inver
siones ha registrado u notable 
aumento este año, gracias a la

mejora de la economía y de la 
financiación que se espera de 
otras administraciones. La parti
da de personal prácticamente se 
mantuvo entorno a 10 millones 
de euros desde 201 ó, la de gas
tos corrientes fue de 8,9 millones 
de'euros en 2016, de 9,3 m illo
nes en 2017 y de 9,6 millones 
para este año. Pero la de inver
siones, con 3 millones de euros 
los dos anteriores años, pasa en 
2018 a 4,8 millones. La deuda a 
largo plazo, por el contrario, se 
reducirá de nuevo a fin de año.

Los impuestos directos han evo
lucionado de 13,7 millones de 
euros en 2016 a 14 millones el 
año pasado y éste. Y los ingresos 
por tasas y precios públicos han 
pasado de 4,3 millones de euros 
a 4,7.

El reparto del gasto por áreas 
asigna 2,5 millones a Servicios 
Sociales, 1,9 millones a planes de 
empleo públicos, 2,6 millones a 
Deportes, 2,1 a Cultura y Educa
ción, 2,7 millones a medio am 
biente y 3,4 millones a la gestión 
administrativa.

Entre la oposición, Izquierda 
Unida y UCIN coincidieron en la 
cerrazón presupuestaria a las 
aportaciones ajenas al equipo de

gobierno. López-Alcorocho ha 
afirmado que los grupos han te
nido tiempo de participar, sabien
do que la aprobación del presu
puesto se retrasaría varios meses. 
También ha reconocido que, te
niendo mayoría absoluta, «el con
senso requiere un mayor esfuer
zo».

Sobre la crítica hecha desde el 
PF¡ de que se gasta mucho en 
Deportes y poco en Promoción 
Económica, el secretario socialis
ta ha dicho que éste área es más 
de otras administraciones que de 
los ayuntamientos. El desarrollo 
empresarial -añade- «es más de 
gestión que de inversión».

MODO PRECAMPAÑA

Como ya avánzara en una nota 
de prensa días después de las fies
tas de Navidad, el PSOE de Val
depeñas trabaja y se coordina con 
el grupo municipal, para reunir
se con todos los colectivos de la 
localidad: sociales, vecinales, de
portivos, culturales, sectoriales... 
Esta misma tarde estaba convo
cada una reunión entre la ejecu
tiva socialista y los concejales para 
este mismo fin, que en palabras

del secretario general supone 
«intercambiar información, ana
lizar el cumplimiento de nuestro 
programa y recibir ¡deas para el 
próximo». Alcorocho ha repetido 
el término «cohesión» como cla
ve para abordar el próximo de
safío electoral. Este mismo con
tacto se reanudará con los afilia
dos y simpatizantes.

Para marzo se prepara un «even
to importante» en el que se abor
dará el entorno social (igualdad, 
servicios sociales, sanidad y edu
cación) con los diferentes colecti
vos de Valdepeñas.

La agenda socialista no olvida 
el compromiso con la conmemo
ración del 1 40 aniversario de su 
fundación.

Veterinarios
Ciudadanos reprocha al PSOE la aprobación 
de los presupuestos sin buscar el consenso
I  JARAIZ
■  El coordinador local de Ciuda
danos en Valdepeñas, Raúl Pérez, 
ha lamentado que los presupues
tos municipales hayan salido ade
lante "con la mayoría absoluta del 
partido de gobierno pero en con
tra de la mayoría de la pobla
ción". Pérez ha señalado la sole
dad del grupo socialista. "Jesús 
Martin y sus ínclitos no han con
seguido el apoyo de ninguna otra 
formación para aprobar el pre
supuesto de 2018. El resto de 
partidos con representación mu
nicipal (PF) lU-Ganemos y UCIN) 
suma más votos que el partido de 
gobierno en nuestra localidad", 
ha explicado Pérez. El coordina
dor naranja ha destacado que se 
trata de "unos presupuestos anti
sociales, donde la oferta de em
pleo público pasa de escueta a 
inexistente y donde se sigue ha

ciendo funambulismo para com
prar voluntades", denunciando 
que "no hay rebaja fiscal, las ta
sas municipales se inflan en a l
gunos casos hasta el 40%, por 
ejemplo en la escuela deTmúsica, 
y las inversiones pasan por parti
das no concedidas o por pasar 
por banco a por otros 4,8 m illo
nes de euros".

Pérez ha aclarado que "sobre 
un presupuesto de 30 millones 
de euros el ayuntamiento tiene 
créditos concedidos por 18.3 m i
llones de euros y nos dice el se
ñor alcalde que puede recurrir a 
entidades financieras a por 4,8 
millones de euros más para in
versiones". Por su parte el Res
ponsable de política Municipal 
de Cs en Valdepeñas, Antonio 
Pozuelo, ha advertido que "la 
deuda del Ayuntamiento sigue 
suponiendo un montante muy

importante como para no serte- 
nido en cuenta" y ha considera
do que "es peligroso creer que 
por el hecho de encontrarse fue
ra de los márgenes que marca 
la actual ley de Estabilidad Pre
supuestaria y Sostenibilidad Fi
nanciera puede plantearse ale
gremente el acometim iento de 
nuevos proyectos urbanísticos 
arriesgando incluso la solicitud 
de crédito a entidades bancarias 
que incrementen la deuda sin 
que dichos proyectos cuenten con 
la unanimidad de todo el con
sistorio". Para term inar y ante los 
comentarios de la próxima ins
talación de una gran superficie 
en la Aguzadera, Raúl Pérez ha 
indicado que "Jesús M artin se 
propuso hace años acabar con 
la crisis del pequeño y mediano 
comercio local y lo va a conse
guir, va a exterminarlo".

Cuidamos de él igual que tú

años cuidando de tu mascota
Urgencias|'^P|

H O R A S

626 80 20 33u
Kieo®w@ Vsldspeftae
Veterinarios
Teíf. 826 32 10 44
Cl. Salida de Membrilla, esa. Pro!, de San Francisco 
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL;
auev-óvaiv'atarinsíiosígyflhQD.es

CM.iCfioja de ÍMemStifCo, Queso Semicuracfo y pera conferencia

cHinSaC de (Patatas Pfufadas con SaCmóny (fulas aCajiCfo

‘Ensalada Pemplada efe Pulpo con 'Jfaranja

SOPfr'EÍPE. OXE CUMONJUl Cfl'VjZ

<fXEQ‘U ScT jlC 1 0 (J f  Iü fD rV l< D rÜJLC

- Homo efe SaCmón confitado con emulsión defNaranja y 
langostinos aCajiffo

- ̂ Medallones de Solomillo ISérico con Salsa Qorgonzola y 
Presas confitadas

‘i>OSPtT<p. ESPECIA £■ PiNffMO<PJlP)OS 
flcompañado de: 'Vino (Blanco y Pinto, flgua, Cerveza, Café y Sidra o Cava

30€/pers.

M5N14.3AN VALENTIN 
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Balance 201 7

Francisca Madrid destacó las acciones llevadas a cabo en los distintos 
barrios de Valdepeñas

Francisca Madrid Castellanos realizó balance del área de Barrios

| A .  LÓPEZ
En el balance ofrecido desde el 

área de Barrios del Ayuntamien
to de Valdepeñas, su titular, Fran
cisca Madrid Castellanos desta
có sobre todo las acciones lleva
das a cabo en los diferentes ba
rrios de la población.

Según anunció en la mañana 
del pasado miércoles, "podemos 
destacar que en el año 201 7 que 
desde este equipo de gobierno 
hemos trabajado por mejorar to 
dos los barrios, con diferentes 
actuaciones, pero lo más impor
tante es que seguimos teniendo 
grandes proyectos para Valdepe
ñas, sin o lv idar las pequeñas 
mejoras que vamos acometiendo 
en el día a día", manifestó Ma
drid.

En cuanto a las acciones lleva
das a cabo propiamente dicho 
enumeró que en barrio de Con
solación se está procediendo a 
pintar en los pasos de peatones 
con las señales de Whatsapp, 
además se están reponiendo las 
señales de tráfico verticales, se ha 
hecho una mejora en la zona de 
juegos en el parque infantil y se 
ilevaron a cabo los trabajos para 
el cerramiento con valla del cole
gio público.

En el paraje de El Peral se ha

|  ÁNGEL LÓPEZ
Recientemente celebró asam

blea general extraordinaria la 
peña taurina "El Burladero", con 
el objeto de renovar la ¡unta d i
rectiva. Al frente de la misma con
tinúa Victoriano González de la 
Aleja Saludador, siendo el vice
presidente, Javier López Clemen
te, la secretaria, María José Lor- 
ca, la tesorera, Lidia de la Hoz y 
como vocales, Alfonso de la Hoz, 
Domingo Osorio, José Bolaños, 
Juan Antonio Muñoz Lorca, José 
Luis Herrero, María Regina M ar
qués Clemente y ex novillero Elias 
Carrero.

También se celebró junta ge
neral ordinaria, en donde los so
cios conocieron el balance eco
nómico del pasado año y el resu
men de actividades desarrolladas 
de acuerdo a la programación es
tablecida. Ambos puntos fueron 
aprobados por unanimidad.

PROGRAMACIÓN 2018

Por lo que respecta a la pro
gramación para 2018, también 
fue aprobada la misma que con
siste en la visita a una ganadería, 
así como la asistencia a una co
rrida de toros en un perímetro de 
200 a 300 kilómetros.

Igualmente se acodó continuar 
con la ya tradicional entrega de 
trofeos, la convocatoria de la en
trega de trofeos, y el concurso 
nacional de fotografía taurina, así 
como algo que ningún año falta 
que es la convivencia en la finca 
del ganadero Manuel Patón.

Victoriano González de la Ale
ja en alusión a la composición de 
la actual ¡unta directiva, destacó

construido un nuevo aparcamien
to, en el que se han plantado 1 6 
moreras, se realizó el asfaltado 
de la primera fase del carril bici, 
se han realizado podas de altura 
así como el mantenimiento anual 
en riegos, limpieza, recortes, re
posición de plantas y fumigación. 
En este sentido indicó que ade
más de los operarios habituales, 
la plantilla se incrementa 8 ope
rarios más de refuerzo, a través 
de los planes de empleo, en la 
época de otoño e invierno para 
la recogida de hojas y en el pe
riodo estival, que va de mayo a 
septiembre, hay dos operarios por 
las mañanas, uno por la tarde y 
otro todos los fines de semana.

En el barrio de la Manzana, 
Francisca M adrid destacó que 
durante el pasado año se llevó a 
cabo la sustitución de luminarias 
por otras de bajo consumo en las 
calles desde Amapola a Salida del 
Peral y desde Mediodía a Salida 
de Membrillo, además de urba
nizar en su primera y segunda 
fase las calles Hierbabuena y La 
Habana.

En la zona Centro se reformó el 
suelo de la Calle Escuelas, se sus
tituyó la cubierta del Pabellón en 
el Colegio Jesús Baeza y se conti
nuó los trabajos de reforma del

el hecho de que se hayan incor
porado a la misma algunos so
cios jóvenes, por lo que se mos
tró muy esperanzado con la con-

antiguo Centro Cultural Cecilio 
Muñoz Fillol.

En el barrio del Cristo se susti
tuyó la cubierta en el Colegio Je
sús Castillo así como las venta
nas del centro, también se urba
nizó en su segunda fase la Calle 
Constitución y se procedió a ins
talar nueva iluminación en el Pa
seo de la Vía del Ferrocarril.

Madrid apuntó que en el barrio 
de Los Llanos se ¡levó a cabo la 
urbanización de la Plaza Jorge 
Juan Medina, la urbanización de 
la Calle Constitución en su prime
ra fase y la reforma de la fuente 
de la plaza de Eusebio Vasco. 
Mientras que el barrio de Cachi- 
porro resaltaba la urbanización 
de la travesía Azucena, la calle 
Magdalena desde Buensuceso a 
Triana, las dos plazas en las 128 
viviendas, y la calle San Miguel y 
travesía Cruces.

BARRIO DEL LUCERO

En cuanto al barrio del Lucero 
enumeró varias actuaciones que 
se acometieron el pasado año 
como la creación de la red sani
taria de la calle Chalanes, la re
forma de la Plaza de la Santa Paz 
en primera y segunda fase, la

tinuidad de la peña que fue fun
dada en 1983, por ¡o que este 
año conmemoran su 35 aniver
sario.

sustitución de la red de agua en 
calle Pocico, la reforma del calle
jón de San Juan, la reforma de la 
Plaza de San Juan, la instalación 
de juegos intergeneracionales, el 
inicio de las obras del comedor 
escolar en el colegio del Lucero, 
donde se han llevado a cabo va
rias reformas, así como la cons
trucción de un aliviadero entre la 
calle Luz y Avenida Primero de 
Julio.

Por último quiso subrayar del 
Barrio de San Pedro que este año 
se iniciarán las obras que mejo
rarán la comunicación del barrio 
con el resto de la ciudad. 
Francisca Madrid también seña
ló durante la presentación del 
balance anual que, como en años 
anteriores, para la celebración de 
las fiestas en cada uno de los d i

ferentes barrios, a cada una de 
las asociaciones, incluido el Peral 
y Consolación, se les asignó una 
cantidad de dinero por igual para 
el pago de las orquestas, además 
de dotarlos de los correspondien
tes escenarios, trofeos y demás 
material necesario para el desa
rrollo de las mismas, así como la 
disposición del personal del ayun
tamiento.
Sobre este asunto indicó que "las 

fiestas en los diferentes barrios del 
año 2017 se celebraron sin nin
gún incidente y tuvieron bastante 
participación, debido sobre todo 
al trabajo que realizan las dife
rentes juntas directivas, por lo que 
a todas ellas quiero darles las gra
cias por su trabajo desinteresado 
y destacar que cada año intentan 
superarse".

s h d u c c L *
Centro de Estadios y  Terapia

A

TODAS LAS ASIGNATURAS A NIVEL ESCOLAR 
DEFICIT DE ATENCIÓN 

(c o r  o sin Hiperactividad)
BAJO RENDIMIENTO ESCOLAR 

HIPERACTIVIDAD 
COMPRENSIÓN LECTQESCRITORA 

REFUERZO DEL PENSAMIENTO MATEMÁTICO 
' INTEGRACIÓN SENSORIAL

AUTOESTIMA
CAPACIDAD DE MEMORIZACIÓN 

ETC

INFORMATE SIN COMPROMISO

684235075

educa-te@outlook.com 

C/ Pasaje Veracruz n°5

Victoriano González de la Aleja continúa al 
frente de la peña taurina “El Burladero”

Victoriano González de la Aleja continúa presidiendo la peña taurina "El Burladero" 
(Foto Roberto Muñoz)
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Jaraiznoticias

La hermandad
|  ÁNGEL LÓPEZ
■ C o n  una M isa de Acción de 
G racias que acog ió  en la m a
ñana del d o m ingo  la p a rro 
qu ia  de N uestra Señora de la 
Paz y San Juan Bautista, co 
m enzaron los actos co n m e 
m ora tivos del 25 an ive rsario  
de la a p robac ión  de los esta
tutos de la H erm andad de la 
Esperanza M acarena y Jesús 
Cautivo. El o fic ian te  fue el p á 
rroco y co n s ilia rio , Rubén Vi- 
lla lta  M artín  de la Leona que 
h izo  a lu s ió n  a l im p o rta n te  
papel de evange lizac ión  que 
rea lizan  las he rm andades y 
co frad ías.

En el o fic io  re lig ioso  estu
v ie ron  presente la herm ana 
m ayor de  la herm andad de la 
M aca rena  y C au tivo , M aría  
del C arm en D e lgado Rojo y 
su ¡unta de gob ie rno , capa 
taces, costaleros y costaleras, 
herm anos, representantes de 
o tras he rm andades y de la 
C orpo rac ión  M un ic ipa l, caso 
de Francisca M adrid  C aste lla 
nos, José A n to n io  Sánchez 
Elola y M anuela González Ra
mírez.

Al té rm ino  de la m isa en 
la que in tervino el coro p a rro 
q u ia l d i r ig id o  p o r G lo r ia  
Q u in tana , la herm ana m ayor 
tras sa ludar a los asistentes, 
recordó que el día 22 de sep
tiem bre  de 201 8  se c u m p li
rán 25 años de la p robac ión  
de los prim eros estatutos y se
ñ a ló  que  "h e m o s  q u e r id o  
conm em orar dicha e fem éride 
con la ce lebrac ión  sencilla  y 
hum ilde  de varios actos y cu l
tos que tendrán lugar a lo la r
go de todo  el a ñ o ".

H abló  del lo g o tipo  que la 
h e rm a n d a d  ha e la b o ra d o  
para  este año tan especia l, 
o b ra  de A le ja n d ro  P a rdo  
Díaz. El lo g o tipo  re fle ja  e le 
m entos muy representa tivos 
de cada una de las im ágenes 
que con fo rm an la c itada co r
porac ión  pen itenc ia l, así los 
elem entos que constan son la 
m a riq u illa  de Nuestra Seño
ra de la Esperanza . M aca re 
na, el cordón de N uestro Pa
dre Jesús C autivo  y la corona 
de espinas de N uestro Padre 
Jesús co ro n a d o  de esp inas, 
to d o  e llo  e n m a rca do  en la 
cruz, "señal de salvación para 
todos los c ris tianos", d ijo .

ACTOS PROGRAMADOS

Los días 1 7 y 1 8 de feb re ro , 
co inc id iendo con el p rim er fin  
de semana de C uaresm a, pe 
regrinación  a la Esperanza de 
Triana y al Rocío.

El día 10 de m arzo, a las 
2 0 :0 0  horas, en la pa rroqu ia  
de Nuestra Señora de la Paz 
tendrá  luga r un acto de her
m andad en el cual se presen
ta rá  el cartel del XXV an ive r
sario , al igua l que se presen
ta rá  un lib r ito  donde se re fle 
jan  p ince ladas de estos 25 
años. Se hará  un re co n o c i
m iento púb lico  a la m em oria  
del an te rio r herm ano mayor, 
Agustín D elgado H urtado que 
tan buena la b o r llevó a cabo 
hasta su inesperado fa lle c i
m iento.

En este m ism o acto se p re 
sentará y se en tregará  la par-

de la Macarena y Jesús Cautivo conmemora su 25 aniversario

El párroco Rubén Villalto presidió la Misa de Acción de Gracias (Foto Roberto Muñoz)

La hermana mayor María del Carmen Delgado anunciado los actos (Foto Roberto Muñoz)

La Virgen de la Macarena en procesión el pasado Miércoles Santo (Foto Roberto Muñoz)

titu ra  de la m archa proces io 
nal p rop ia  para esta herm an
dad rea lizada  con m otivo  de 
este an ive rsario  por M aría  Je
sús Ruiz Barba.

El d o m in g o  1 1 de marzo, 
a las 13 :00  horas, en la pa
rro q u ia  de Nuestra Señora de 
la Paz, tra d ic io n a l concierto 
de la b a n d a  de co rne tas  y 
ta m b o re s  de N uestro  Padre 
Jesús N aza reno  Rescatado.

El día 18 de m arzo, a las 
1 2 :4 5 , in a ugu rac ión  del azu
le jo  co nm em ora tivo  del XXV 
an ive rsa rio  que se situará  en 
la ca lle  Luna a la a ltu ra  de la 
p lazo le ta  de Los M anchegos.

El día 27 de m arzo, a las 
2 2 :0 0  horas, ce leb rac ión  del 
V ía-C rucis.

El día 28 de m arzo , festi
v idad  de M iérco les Santo, es
tac ión  de pen itencia  con un 
reco rrid o  e x tra o rd in a r io  que 
será el s igu ien te , sa lida  de la 
p a rro q u ia , C a p itá n  C ortés, 
Luna, Pocico, M éndez Núñez, 
L ibertad , Paseo de Luis Pala
cios, V irgen , B a lbuena, C ár
cel V ie ja , C ris to , Bataneros, 
Tomás de A n teque ra , V erón i
ca, C a la trava , Pocico, Luna y 
C ap itán  Cortés.

El día 14 de a b r il, con fe 
rencia sobre los 25 años de 
h is to r ia  de la h e rm a n d a d , 
que correrá a cargo del inves
tig a d o r  loca l Francisco Fer
nández.

En el mes de m ayo, mes de 
M aría , a las 21 :30  horas del 
viernes día 4, o frenda  flo ra l 
a nuestra titu la r.

El sá bado  día 5, Santa 
M isa en los exteriores de la 
p a rro q u ia  y a c o n tin u a c ió n  
te n d rá  lu g a r el R osario  de 
A n to rcha  con la im agen  de 
N uestra  Señora de la Espe
ranza M acarena.

El d o m in g o  13 de mayo 
rea liza ran  una pae lla  s o lid a 
ria .

En el mes de jun io  m o n ta 
rán un a lta r en la procesión 
del C orpus y el d o m in g o  10 
de jun io  habrá una conv iven
cia en el pa ra je  del Peral.

En el mes de noviem bre , 
del día 8 al 16, exposic ión  
conm em ora tiva  de este a n i
ve rsario .

Ya en d ic iem bre , los días 
7, 8 y 9 de d ic iem bre , reco 
g ida  de a lim entos no perece
d e ro s  en la p a r ro q u ia  de 
N uestra Señora de la Paz.

El 1 5 de d ic iem bre  a las 
1 7 :0 0  horas, choco la te  so li
da rio  cuyos fondos serán des
tinados a la "P la ta fo rm a  A l
va ro ".

Los días 1 5 y 1 6 de d ic ie m 
bre, las im ágenes estarán ex
puestas en besa m a n o s  ex
tra o rd in a r io .

El día 16, presentación  de 
n iños a Nuestra Señora de la 
Esperanza M acarena.

Los días 15, 1 6 y 1 7 de d i
c ie m b re , tr id u o  de N uestra  
Señora de la Esperanza M a 
carena.

El día 18 de d ic iem bre , 
fes tiv idad  de la V irgen de la 
Esperanza, func ión  solem ne y 
a continuación  el besamanos.

Y con la misa de clausura 
que tendrá  luga r el dom ingo  
d ía  23 a las 1 1 :0 0  h o ra s , 
co n c lu irá n  los actos del 25 
an ive rsario .
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«Casa Gran de  Europa>

Voló el primer 
mes del año

AGUSTIN MORA
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■Ya decía aquel, hay que ver como pasa el tiempo, pero no nos 
confundamos, el tiempo es el mismo, los que pasamos somos 
nosotros, día tras día, mes tres mes y año tras año, así hasta el 
final de nuestros días.

El mes de enero realmente conocido como el de «la cuesta de 
enero», y el de «las rebajas» es el primer mes del año y ya ha 
volado después de dejarnos sus 31 días y 31 noches, y hemos 
tenido la fiesta de San Antón, la de San Sebastián o la de la Paz, 
entre otras.
Y ha llegado febrerillo llamado también popularmente como «Fe- 
brerillo el loco», que este año como el calendario de celebraciones 
viene adelantado, nos dejará el carnaval, unos carnavales que 
están a la vuelta de la esquina y ya hemos visto que se ha monta
do la carpa, pero antes de los carnavales nos llegan también San 
Blas y la Candelaria.
Aunque hay muchos sitios que celebran San Blas, buena parte de 

la palma se ia lleva Moral de Calatrava, porque hay que ver como 
se viven allí estas fiestas. Son días muy especiales para los vecinos 
de esta querida localidad, en donde participan con mucho entu
siasmo tanto los habitantes de allí, como los que van o vamos de 
fuera, y no digamos nada de los que regresan a su patria chica.

La verdad es que en Valdepeñas si se celebraba otras veces con 
mayor auge la festividad de San Blas, pero ahora mucho menos.

El mes de febrero también nos marca en el calendario religioso 
la festividad de la Virgen de Lourdes, y como es natural San Valen
tín, patrón de enamorados y enamoradas.

Una fecha muy propicia para renovar el amor, para ir a comer o 
a cenar y hacer algún regalo, y demostrar el cariño por tu pareja.

Pero es que cuando llegue marzo tendremos también la Sema
na Santa y luego ya con la llegada del verano, las fiestas de los 
barrios, y así continuaremos en este día a día.

Dicen que este mes de febrero comienza con temperaturas frías, 
incluso se anunciaba algo de nieve o agua nieve, y es que no hay 
que olvidar que estamos en pleno invierno, lo que pasa es que con 
las temperaturas que tenemos sobre todo a media mañana, a 
mediodía y por la tarde a primera hora nos hace olvidar que esta
mos en esta estación fría por naturaleza.

¡ P
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Grupo de amigos que asistieron a la convocatoria. No pudieron estar presentes dos por motivos familiares

Antiguos amigos de «La Martona» se 
reunieron para recordar tiempos pasados
|A .L .
■Joaquín Delgado Fernández, 
conocido fam ilia rm ente como 
«Joaquín el chino», convocó re
cientemente en el Restaurante 
Entreviñas a un grupo de amigos 
que se reunían habitualmente en 
«La Martona», para recordar tiem
pos pasados.

A la convocatoria asistieron 
Joaquín Delgado, Saturio Lara, 
Manuel Muñoz, Julián Escudero, 
Saturio Jesús Fernández, Pedro 
Antonio Barchino, Alfonso Díaz, 
Juan Fernández, Agustín Mota y 
Angel López. Unicamente no pu
dieron estar presentes, Victoria
no Fernández y José Tomás de 
la Torre.
Este grupo de amigos se remon

ta a los primeros años de la dé
cada de los ochenta y surgió a 
raíz de conocerse tanto Joaquín 
Delgado como Angel López en los

Campaña de 
recogida de 
ropa de la 

hermandad de 
Misericordia

| A .  i .
■La Bolsa de Caridad «Santísi
mo Cristo de la Misericordia» de 
la Hermandad de Misericordia y 
Palma ha comenzando su anual 
campaña de recogida de ropa. 
Una campaña solidaria según un 
comunicado emitido por la cita
da hermandad que tendrá por 
objetivo, especialmente, la reco
gida de mantas y ropas de abri
go (sábanas, pijamas, pantalo
nes, abrigos, jerseis, calcetines y 
zapatos), además de otras pren
das que estén en buen uso.
La Bolsa de Caridad de la her

mandad solicita que la ropa que 
se entregue en esta campaña re
úna unas condiciones dignas para 
ser ofrecida a otras personas que 
lo necesitan bajo un criterio de 
caridad cristiana.

Las entidades beneficiarías en 
esta ocasión serán dos, radicadas

partidos de fútbol que coincidían.
Se da la circunstancia de que 

prácticamente la mayoría de este 
grupo de amigos eran por aquel 
entonces vecinos del barrio de 
Cachiporra, por lo que además 
de las tradicionales noches ve
raniegas en «La Martona», del 
Peral, también se reunían en ca
sas particulares que estaban do 
tadas la mayoría de cocinas típ i
cas, y así fueron pasando los 
años.

Como es natural todos en esa 
época sobrepasaban poco los 20 
años, luego llegaron los compro
misos familiares, unido a otras 
circunstancias de la profesión de 
cada uno, hizo que se termina
ran ese tipo de encuentros que no 
concluían a muy primera hora de 
la noche, más bien al alba, y des
de luego no faltaba la buena ar

en Valdepeñas: Cáritas Interpa- 
rroquial y la Obra Social Parro
quia del Santísimo Cristo.
El lugar y horarios de recogida 

se modifica respecto a años an
teriores, siendo en la Casa Her
mandad (C/ Sor Cándida, 33) por 
las obras que se están llevando a 
cabo en la antigua Iglesia del 
Stmo. Cristo.

Desde el martes 30 de enero al 
domingo 4 de febrero, con este 
horario: Días laborales: De 18:00 
horas a 20:00 horas. Fin de se
mana: De 11:30 a 13:30 h. y de 
1 8:00 horas a 20:00 h.

CELEBRACION
DELA

FESTIVIDAD 
DE SAN BLAS

Como es tradicional, la her
mandad de la Virgen de la C a
beza y Jesús Resucitado o rgan i
za los actos de la festividad de 
la Presentación del N iño Jesús 
en el Templo «La Candelaria» y 
de San Blas.

monía, y como es natural no se 
pasaba ni hambre, ni sed.

La feliz idea de Joaquín Delga
do «Joaquín el chino», ha permi
tido que después de prácticamen
te más de una treintena de años, 
hayan compartido mesa y man
tel, recordando viejos tiempos que 
no volverán, pero como se suele 
decir, que «les quiten lo bailao».

El brindis puso casi el punto y 
final a la noche, que se alargó 
con alguna copa en vaso ancho, 
y el compromiso de volverse a en
contrar «de vez en cuando», y si 
es posible hacer participes a mu
jeres o parejas.

Lo dicho, buenos recuerdos de 
aquella época en donde la selec
ción española estuvo en el com
plejo de «La Martona», en el mun
dial de Argentina y de ahí viene 
el nombre.

La Candelaria se celebrará el 
viernes 2 de Febrero a las 19:00 
horas comenzando con el Santo 
Rosario, posterior eucaristía y para 
finalizar exposición del Santísimo. 
Tendrá lugar en el templo parro
quial del Cristo de la Misericordia 
debido a que, al ser viernes, se 
celebra la exposición del Santísi
mo a nivel parroquial. Para ello 
Nuestra Señora de la Cabeza ¡un
to con el Niño Jesús serán lleva
dos al templo del Cristo de la M i
sericordia para dicha celebración.

En esta celebración eucarística 
se presentarán a los niños a la 
Virgen de la Cabeza y se bende
cirán, al igual que a las personas 
consagradas.
También es típica la bendición de 
las candelas, para ello la herman
dad dispondrá de velas para su 
venta antes de la celebración.

Por su parte, San Blas se cele
brará el sábado 3 de Febrero a 
las 17:00 horas que dará comien
zo el Santo Rosario y posterior
mente la eucaristía en la ermita 
de la Virgen de la Cabeza. Se 
bendecirán las gargantillas del 
santo y las caridades para su pos
terior venta, y la hermandad ob
sequiará a los asistentes con los 
típicos rosquiilos dulces.

BREVES
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FECEVAL en la «Gala de las 
Estrellas» de Tecnobit-Grupo 
Oesía en Toledo

3QO a

Ejemplar

■ JARAIZ
El presidente de la Federación 

de Empresarios de la Comarca de 
Valdepeñas (FECEVAL), Jesús 
Merlo y miembros de su Junta 
Directiva, asistieron en Toledo a 
la cena «Gala de las Estrellas», 
organizada por la compañía Tec
nobit-Grupo Oesía, en la que se 
hizo entrega de distinciones a los

directivos de la empresa. En el 
acto el presidente de la Federa
ción de Empresarios de Valdepe
ñas entregó al presidente de Tec- 
nobit, Luis Furnells Abaunz, la pla
ca que le distingue como Empre
sario Ejemplar. Entrega que no se 
pudo realizar el día 16 de no
viembre en el Acto Institucional de 
FECEVAL, po rque  Furnells 
Abaunz, por motivos profesiona
les, no pudo asistir.

FECEVAL agradece a Tecnobit y 
a su presidente las atenciones re
cibidas y desea que el Grupo con
tinúe con sus éxitos empresaria
les, apostando por la generación 
de riqueza y puestos de trabajo 
en Valdepeñas y la comarca. El presidente de FECEVAL y el alcalde, en el acto de Tecnobit

Los alumnos en el patio de la bodega Visita al planetario

La AMPA del colegio Luis Palacios organizó una visita a 
Bodegas Dionisos, «La Bodega de las Estrellas»
►► Los más de 70 asistentes conocieron las instalaciones y ios niños 
accedieron al planetario
■ JARAIZ

La AMPA del colegio Luis Pala
cios, dentro de las excursiones 
anuales que realiza, organizó 
para el pasado domingo, 28 de 
enero una visita a Bodegas Dio
nisos "La Bodega de las Estrellas", 
de Valdepeñas, a la que asistie
ron más de 70 personas entre ni
ños y adultos.

Las fam ilias que acudieron a 
esta actividad conocieron las 
instalaciones de la bodega, sus 
vinos, el proceso de e labora
ción que llevan a cabo y la im 
portancia de las estrellas para 
el proceso de recolección de la

uva y la elaboración de los v i
nos.

Los niños accedieron al plane
tario que se encuentra en la bo
dega y participaron en diversas 
actividades.

EXCURSIONES

Los pequeños pudieron catar 
mosto o zumo de uva y los ma
yores cataron varios vinos de la 
bodega ¡unto a unos aperitivos.

La visita incluyó conocer la nave 
de tinajas, el patio y la cueva ex
cavada en la roca.

* a s e s o r a n ie m t o  c o n t a b l e  y t r ib u t a r io
* ASES0RAM1ETÍT0 LABORAL
* AYUDAS Y SUBVENCIONES 
‘ COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988
Asesoramiento integral de empresas

92631 2206 
618696005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS
www.megiaasesores.es

megiaasesofes@economistas.org

Esta ha sido la excursión que la para conocer los recursos que tie- gión de carácter didáctico y, pos- 
AMPA del colegio Luis Palacios or- ne Valdepeñas. Próximamente teriormente, una de carácter lú- 
ganiza dentro de la localidad realizará una excursión en la re- dico.

c - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1
Anuncio de Junta General de la Comunidad de 

Regantes de Valdepeñas del 
Acuííero de La Mancha Occidental 

(Acuífero 23)
Desde la COMUNIDAD DE REGANTES DE VALDEPEÑAS 
DEL ACUÍFERO MANCHA OCCIDENTAL se convoca a 
todos los agricultores con derecho al aprovechamiento de 
aguas subterráneas derivadas de la MASA DE AGUA 
MANCHA OCCIDENTAL I (Acuífero 23), inscritas en la 
Confederación Hidrográfica del Guadiana, dentro del término 
municipal de Valdepeñas, el próximo día 5 de Febrero a las 
19 horas en primera convocatoria y a las 19.30 horas en 
segunda convocatoria, en Casa del Agricultor, Paseo de la 
Estación n° 8 de Valdepeñas.

V J

\ #
 v

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #294, 2/2/2018.



Jaraíz. v ie r n e s , 2 I febrero 2018 Valdepeñas j 15

Navantia apuesta por las Discovery 3D Printers, fabricadas 
por la empresa valdepenera CNC Barcenas

■ JRAIZ
La compañía pública Navantia 

avanza para trans fo rm ar sus 
plantas en astilleros 4.0 con el uso 
de nuevas tecnologías, como las 
técnicas de fabricación aditiva, 
con la que ya trabaja y que le 
permitirá reducir costes y plazos 
y aumentar la calidad de sus pro
ductos y la sostenibilidad de sus 
procesos, según publican en es-~ 
tos días distintos medios españo
les e internacionales.

CNC Bárcenas es el fabricante 
de la gran impresora Discovery 
3D y expresa su "orgu llo " por 
colaborar con Navantia, la em
presa líder del sector naval espa
ñol y una de las principales de 
Europa, en algunos de sus pro
yectos más estratégicos.

CNC, empresa fam iliar del in
dustrial valdepeñero Francisco 
Bárcenas Gertrudix, tiene sus ins
talaciones en el Parque Empresa
rial Entrecaminos. "Nuestra cola
boración com enzó en 2016 , 
cuando Navantia eligió a CNC 
Bárcenas como el fabricante de 
su impresora 3D industrial de 
gran formato para el proyecto 3D 
Cabins. El objetivo del proyecto 
es la producción de cabinas de 
buques completamente funciona
les y habilitadas mediante la se
lección e investigación de las tec
nologías, los equipos y los mate
riales más adecuados. Para ello 
CNC Bárcenas diseñó y fabricó 
la Super Discovery 3D Printer, una 
impresora de grandes dimensio
nes y alta productividad que fun
ciona a través de una tecnología 
única en el mercado de extrusión 
directa de granza (pellet), que 
permite la fabricación de prototi
pos, piezas finales o estructuras 
de formato extra-grande con una 
considerable reducción de costes 
frente a otras tecnologías presen
tes en el mercado.

Personal de Navantia muestra una rejilla para uso naval, impresa en 3D en la impresora Discovery que se ve detrás

El proyecto, presentado a los 
medios el pasado 18 de enero, 
se ha "plasmado en la fabrica
ción a escala real de dos prototi
pos de aseos modulares para 
habilitación naval y de dos reji
llas de ventilación, ya instaladas 
en la primera unidad de buque 
tipo SUEZMAX que actualmente 
construye", y constituye -  según 
el responsable del proyecto en 
Navantia, Víctor Casal- "el primer 
hito internacional de instalación 
de piezas impresas mediante esta 
tecnología en la fase constructiva 
de un buque11.

La impresora 3D industrial Su
per Discovery 3D Printer está d i
señada para trabajar a alta velo
cidad, sin descanso y casi sin su
pervisión, ya que cuenta con un 
sistema de monitorización me
diante vídeo en tiempo real acce
sible desde cualquier dispositivo 
con conexión a Internet.
"Navantia ha comenzado ya un 

segundo proyecto de investiga
ción industrial, denominado "ADI- 
BUQUE", que persigue optimizar 
las posibilidades y la flexibilidad 
que ofrece esta técnica.", y segui
rá apostando fuerte por CNC 
Bárcenas como socio tecnológi
co estratégico para el diseño y la

producción de equipos de fabri
cación aditiva y otra maquinaria 
industrial.

Otras empresas líderes en su 
sector, como CAF (Construcciones 
y Auxiliar de Ferrocarriles), han 
decidido también contar con CNC 
Bárcenas para desarrollar proyec
tos innovadores de fabricación 
avanzada con materiales de alto 
rendimiento, ya que la Super Dis
covery 3D Printer es capaz de tra
bajar con cualquier termoplásti- 
co del mercado, incluso con los 
que deben cumplir con normati
vas especiales (materiales ignífu
gos, libres de halógenos, con alta 
resistencia a temperaturas extre
mas, etc.).
CNC Bárcenas fabrica impreso

ras 3D industriales de tecnología 
FFF (Fabricación por Filamento 
Fundido -Fused Filament Fabrica- 
tion-), como la Discovery 3D Pr
inter, que cuenta tam bién con 
importantes referencias en la in
dustria como la propia Navantia, 
BSH o Scutum. Incorpora una tec
nología de extrusión dual, capaz 
de producir, utilizando todos los 
filamentos homologados del mer
cado, prototipos y piezas de gran 
formato con excelentes acabados. 
Y su precio, en relación a su cali

dad y volum en de im presión 
(1.150x800x500mm), es el más 
competitivo del mercado.

CNC Barcenas es una empresa

cien por cien española dedicada 
desde el año 2009 a la fabrica
ción y comercialización de maqui- 
naria CNC (Control Numérico 
C om puterizado). Decenas de 
clientes -desde autónomos a py- 
mes, grandes empresas o dminis- 
traciones públicas- son los desti
natarios de su diseños y desarro
llos tecnológicos.

En 2017 ha puesto en marcha 
una nueva línea de negocio rela
cionada con la metrología indus
trial a través de la comercializa
ción de equipos de escaneado 3D 
con tecnología láser y su software 
asociado, que resuelven las ne
cesidades de sus clientes en los 
ámbitos de escaneado manual de 
casi cualquier objeto, por grande 
que sea, para su medición, aná
lisis, modelización 3D, ingeniería 
inversa y otras aplicaciones.

Diseñan y fabrican a medida 
equipos industriales o máquinas 
especiales que automatizan pro
cesos; asesoran a sus clientes en 
el uso de tecnologías 3D y mate
riales de última generación, la re
solución de problemas de fab ri
cación 3D o CNC y el post-pro- 

" cesado; proporcionan formación 
y soporte en el uso de todo el soft
ware que comercializan y apor
tan soluciones globales de alto 
valor añadido a las necesidades 
de sus clientes en los ámbitos de 
fabricación aditiva y mecaniza
da.

Distribuidor Com ercial 
de Gasóleo REPSOL

¡N U E V A S  
O F IC IN A S !  

e n  ca lle  
S e is  d e  Ju n io  

e s q u in a  a 
B a lb u e n a ,

T fn o .: 9 2 6  32 02 43  
V A L D E P E Ñ A S

i
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Una ffín«r^

Los dos alumnos galardonados

Pablo Baizán y Cristóbal Torres, alumnos de 
la UNED, ganan el XV Premio Talgo a la 
innovación tecnológica
■ j a r a íz
■Recientemente ha sido dado 
a conocer el resultado del XV 
Premio Talgo a la innovación 
tecnológ ica, siendo asignado 
en esta ocasión por el jurado 
de este prestigioso Premio con
vocado por la Fundación Tal
go al Proyecto «Red de senso
res inteligentes de bajo coste 
para aplicaciones fe rro v ia 
rias».

Este innovador proyecto ha 
sido realizado por Pablo Bai
zán Alvarez y C ristóbal Torres 
Bellón, ambos alumnos de la

E. T. S. de Ingenieros Industria
les de la UNED, del C entro  
Asociado de C iudad Real-Val
depeñas, que han visto así re 
conocida la labor investigado
ra que están llevando a cabo.

El objetivo de este prem io es 
in ce n tiva r la re a liza c ió n  de 
proyectos, estudios e innova
ciones técnicas y tecnológicas 
que contribuyan a la mejora de 
la seguridad, de la ca lidad o 
de los costes del servicio y del 
transporte  fe rrov ia rio . Es por 
ello que nuestros jóvenes inves
tigadores, Pablo Baizán y C ris

tóbal Torres, decidieron em bar
carse en ésta experiencia c ien
tífica que les ha perm itido, tras 
muchas horas de traba jo  y de 
dicación conclu ir con éxito este 
Proyecto.

El prem io va d ir ig id o  p rin c i
palmente a investigadores y ex
pertos cuyos estudios no hayan 
sido objeto de transacción co
mercial y supongan un p rogre 
so tecnológ ico de cuya a p lica 
ción se obtengan mejoras en 
la seguridad del transporte, la. 
ca lidad del servicio o el a h o 
rro de costes.

Creactivity llega para 
fomentar la creatividad 
entre los escolares

El autobús de la 
Obra- Social 
laCaixa se podrá 
visitar hasta el 
2 de febrero

■ JARAIZ
■  El autobús Creactivity, espacio 
interactivo que fomenta el diseño y 
la creatividad entre escolares ha lle
gado a Valdepeñas. Se trata de un 
proyecto itinerante de las Obra 
Social la Caixa que, en colabora
ción con el Ayuntamiento, hace 
parada en la Plaza de España de 
la Ciudad del Vino del 29 de enero 
al 2 de febrero, con horario visita- 
ble de 8:00 a 20:00 horas en dife
rentes sesiones. Los talleres están 
dirigidos a grupos escolares de pri
maria y secundaria, entre 6 y 16

años principalmente, así como gru
pos familiares, a los que un «facili
tador» acompaña a los niños a tra
vés de un proceso de creación en 
el que los adultos acompañantes, 
ya sean maestros o familiares, tam
bién están invitados a participar. Las 
sesiones tienen una duración esti
mada de 90 minutos.

CREATIVIDAD Y DESTREZA

El autobús propone talleres para 
despertar el ingenio de niños y 
niñas y que se sientan cómodos 
en una sociedad cam biante. 
Creactivity es un espacio diseña
do para despertar el ingenio, la 
destreza y ia  creatividad de niños 
y niñas. Este nuevo proyecto iti
nerante tiene por objetivo fomen
tar el diseño y desarrollo de solu
ciones originales para problemas 
sencillos.-

*  PASEO DE LA ESTACION, 32. VALDEPEÑAS 

S é L c lo , 10, 2 0 :0 0  'H O U flS

m m  m m s n & c É s

f p  Cena R om ántica
# 8 ©  „  t  T o d o  p o r :Barra Libre ( 3 9 ,5 0  €

fP  Baile con  D .J . Lupi y  su  K araoke P e r s "

!! ¡Hasta las 0 3 :3 0  de la madrugada;;;
* p a q u £ t £  C e n a  § a n  V a l e n t í n  y  ‘A l o j a m i e n t o  c o d  ^ s z s a g a n o

6 4 , 5 0  €  I V A  i n c l u i d o  p o r  p e r s o n a

R E S E R V A S :

d e  A n d a lu c ía  K m  1 9 4 , V a ld e p e ñ a su to v ía

HOTEL EL HIDALGO

Reservas: 9 2 6  31 3 0  88
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Valdepeñas

El Colegio San Agustín 
celebra su Jomada de 
puertas abiertas

I juev(

JARAIZ
odos los padres quieren la 

mejor educación para sus hi
jos y elegir una enseñanza 
individualizada y de calidad 
es el primer paso para con
segu irlo . El C o leg io  San 
Agustín de Valdepeñas tra 
baja a diario para que sus

nasio, su aula de-música, el 
taller tecnológico y de infor
mática o su amplia bibliote
ca.

En el Colegio San Agustín 
son conscientes de la impor
tancia de los idiomas para el 
futuro de los alumnos. Por 
ello cuentan con una ense
ñanza bilingüe, preparación 
para los exámenes Cambrid
ge, asesor bilingüe nativo o 
la participación en proyectos

COLEGIO

Tornada de Puertas
(t¿ñ Proyecto educativo agustiniano 

(*g) Centro Concertado Bilingüe 

@  Aprendizaje creativo e 
Up) Atención y estimulación personalizada 
(~£\ Auxiliar lingüístico nativo 
G :) Aula matinal y servicio de logopedia
C¿f) Coro, inmersión lingüística, convivencias...
jÁ ,  • ,  9HÍ322MS
B̂ CoiEGiQSANím m  O Colegio San Agustín.Valdepeñas ^  qibvsvmsí

C O ^ O K B S C O ^

alumnos superen su etapa 
educativa con la mayor efi
cacia posible. Para mostrar 
a los padres sus instalacio
nes y su alto nivel de cualifi- 
cación, el centro ha celebra
do su ¡ornada de puertas 
abiertas el jueves 1 de febre
ro.
El Colegio San Agustín es un 

centro de enseñanza donde 
tradición e innovación se dan 
la mano para conseguir la 
mejor calidad educativa po
sible. El centro apuesta por 
las nuevas tecnologías, incor
porando la mochila digital a 
los alumnos de secundaria, 
en alternativa a los libros fí
sicos y enseñándoles las bon
dades de la tecnología, sin 
perder un ápice del nivel y la 
calidad de los estudios tradi
cionales. Todo ello conside
rando la importancia de con
tar con los mejores profesio
nales, que además, también 
imparten apoyos a aquellos 
alumnos que más lo necesi
tan.

Sus instalaciones cuentan 
con un área de infantil se
parada del resto con un pa
tio propio que guarda todas 
las medidas de seguridad y 
donde los niños pueden ju
gar libremente. El centro tie
ne tres patios diferentes para 
los recreos, adecuando así la 
edad de los alumnos a los lu
gares de esparcimiento. Los 
padres pueden ver su gim

europeos exclusivos como el 
«Comenius».

AULA MATINAL

En un momento en el que 
los padres tienen una vida 
ajetreada en la que les resulta 
difícil conciliar la vida fam i
liar y laboral, el centro cuen
ta con horarios adaptados, 
aula matinal (desde las 7:45 
hasta las 14:30) y comedor 
escolar a d isposic ión de 
aquellas familias que lo soli
citen.

A todo ello hay que añadir 
la multitud de actividades en 
las que el colegio participa: 
semana de la ciencia, sema
na del libro, actividades ex
traescolares, club de lectura, 
coro del colegio, conviven
cias de familias y de alum
nos, charlas y conferencias 
educativas... todo un com
pendio de actividades que el 
centro prepara con el mayor 
esmero y dedicación. Porque 
si hay algo que distingue al 
colegio San Agustín, es que 
es su dedicación a cada uno 
de sus alumnos, que cuen
tan con una educación per
sonalizada, en la que cada 
alumno se atiende de mane
ra específica e individualiza
da, conociéndolos y apoyán
doles para que saquen el 
mayor partido de sus capa
cidades.

COMEDOR ESCOLAR

Si hay algo que también es im
portante en este centro educa
tivo de Valdepeñas y que ayu
da a conciliar la vida familiar y 
laboral, es su Comedor Esco
lar. Un servicio que está opera
tivo en el centro desde el año 
2014 y que ha facilitado la vida 
de muchas familias. Igualmen
te, las familias, a través del co
legio, podrán solicitar las ayu
das dé comedor que da la Con
sejería de Educación.

PUERTAS ABIERTAS ' ^  

El colegio Virgen de la Ca-

El colegio Virgen de la 
Cabeza realiza un 
Proyecto Cooperativo 
sobre el agua

Con alumnos 
"de Infantil y. 
Primaria

|  JARAIZ
18 Los alumnos de Infantil, I o, 
2o y 3o de primaria del colegio 
Virgen de la Cabezande Valde
peñas han realizado un Proyec
to Cooperativo sobre el agua, 
un recurso natural muy impor
tante para la vida y a la vez tan 
escaso por la falta de lluvias en 
nuestra tierra. Un proyecto qüe 
sirve para sensibilizar sobre el 
uso del agua y que también les 
llevará a visitar el pantano de 
la Cabezuela.

beza de Valdepeñas celebra 
su jornada de puertas abier
tas el viernes 2 de febrero 
para dar a conocer sus ins
talaciones y todos los proyec
tos educativos de los que dis
ponen, por si hay nuevas fa 
milias interesadas en matri
cular en este centro a sus hi
jos, que pueden estudiar en 
él, desde infantil hasta finali
zar la ESO.

El colegio Virgen de la Ca
beza de Valdepeñas está si
tuado en la calle Virgen, 1 55 
de Valdepeñas. Su teléfono 
es: 926 32 33 85.

" W L ,laldepeñas
CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA COOPERATIVA VINICOLA DE 

VALDEPEÑAS, S. COOP. CLM

La Cooperativa Vinícola de Valdepeñas convoca ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, que 
se celebrara el próximo día 17 de febrero de 2.017, a las 16:30 horas en primera 
convocatoria, y a las 17:00 horas, en segunda convocatoria, en el domicilio social sito 
en Autovía Madríd-Andalucía KM 198.300, de Valdepeñas {Ciudad Real), para tratar el 
siguiente

O R D E N  DEL  DIA

1-.- Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales de la 
Cooperativa Vinícola' de Valdepeñas {Balance de Situación, Cuenta de Pérdidas y 
Ganancias y Memoria), asi como la distribución de resultados, correspondiente a¡ 
ejercido cerrado al 31 de Agosto de 2017.

2S.~ Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales de la 
Cooperativa absorbida Ntra Sra. De la Cabeza (Balance de Situación, Cuenta de 
Pérdidas y Ganancias y Memoria), así como la distribución de resultados, 
correspondiente al ejerricio cerrado al 31 de Agosto de 2017.

3e Elección del cargo de VOCAL N£3 del Consejo Rector por dimisión del
mismo.

4*.- Informe de Ja junta directiva sobre existendas de vino y ventas, asi como 
informar sobre ¡as aportaciones a capital social de la cooperativa.

59.- Ruegos y preguntas.

62.- Designación de dos socios, para que junto con el Presidente y Secretario 
aprueben t í  Acta de la Asamblea General.

Valdepeñas (Ciudad Real), 23 de enero de 2.018. 

Fdo. El Consejo Rector.

MOTAS INFORMATIVAS AL PUNTO PRIMERO Y SLGUNOO: Dardo cumplimiento a ¡o previsto en «H articulo 36.2 d) y 
46 de ía ley  11/2010, de 4 de Noviembre. de Cooperativas de Castilla-La Mancha, se pone a disposición de los 
socos. er< la sede soca! de ía cooperativa y en horario de oficina de 9.00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00. para que 
puedan so le ta r  e; envío o  entrega gratuita de la siguiente documentación. ías Cuentas Anuales de; ejercido 
económico 2017 de ías Cooperativas Vinícola de Valdepeñas y Ntra 5ra de la Cabeaa.

Por su parte, en relación a la elección dei Vocal 3? y conforme a lo previsto en el artículo 37 de ios Estatutos 
Sedales, se  podrán presentar candidaturas hasta 4£ horas antes ce  la hora indicada para la celebración de la 
Asamblea General, en ía oficina de la cooperativa. En la candidatura se habrá de hacer constar todos !ot dato: 
personales de- candidato y el rúrrero de socio, debidamente firmada así como acompañar con copia de su D.N.I

ó b o

firés información en si 92B 312000 / 620 B95 323

¿AMDRSAB
EN LA ANTIGUA MEJOR

DEL 10 AL 18 DE FEBRERO

D ÍA  17 G R A N  
F I F Q T A! L .  O  i / \  

SAN VALENTIN

B a ile  AM ENIZADO  
par el Grupa 
LES VARIETES

o s  e s p e ra d o s  e fl La 
Carpa j e  carN avaL

d«L ÍO 3L 13 Je Febrepo
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El SESCAM adjudica la nueva 
sala de radiología digital del 
Hospital

■¡El Servido de Salud de Casti
lla-La Mancha (SESCAM) ha for
malizado el contrato para el su
ministro, instalación, puesta en 
marcha y mantenimiento de una 
nueva sala de radiología digital 
en el Hospital de Valdepeñas, por 
un importe de 157.000 euros, tal 
y-como publica el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha.
A partir de la firm a del contra
to , la empresa ad jud ica ta rio  
cuenta con un mes de plazo 
para la puesta en marcha de la 
nueva sala, cuya instalación fo r
ma parte del Plan de Renova
ción de Alta Tecnología Sanita
ria ¡mplementado por el Gobier
no de Emiliano García-Page y 
que, entre otras medidas, con
templa la sustitución de los equi
pos de radiología convencional 
digitalizada mediante CR (lector 
dé chasis de fósforo) por salas 
digitales directas (DR).

El anterior equipo con el que con
taba el Hospital de Valdepeñas 
era de tecnología analógica y pre
sentaba una alta obsolescencia. 
Según el análisis realizado por el 
SESCAM de su parque tecnológi
co, en el caso de las salas de ra
diología digital aproximadamente 
un 40 por ciento de estos equi
pos son analógicos y tienen una 
obsolescencia superior a los diez 
años, que es la vida útil de este 
tipo de equipos según diferentes 
organismos internacionales de 
referencia. En el caso del Hospi
tal de Valdepeñas sus equipos 
acumulan 27 años de actividad. 
La nueva sala de radio logía d i
g ita l tiene una productiv idad 
2,7 veces superior y disminuye 
la dosis de rad iación recibida 
por el paciente. Entre las ca
racterísticas principales desta
ca la incorporación de un de
tector que perm itirá  a d q u ir ir 
imágenes en form ato digital sin

operaciones interm edias en un 
piazo in fe rio r a seis segundos 
y visualizarlas com pletam ente 
en un m onitor de alta resolu

ción en menos de doce.
La unidad se montará en un so
porte telescópico multifuncional 
anclado al techo. Se instalará en

una sala convenientemente acon
dicionada y climatizada, y dota
da de una instalación eléctrica 
completamente nueva

Puertas abiertas en el Instituto Francisco 
Nieva, el sábado 3

Día de la Paz en los colegios 
Luis Palacios y Jesús Baeza

I Iniciada la 
admisión de 
nuevos alumnos 
para el próximo 
curso.

|JA R A IZ
■El Instituto Francisco Nieva ce
lebra su Jornada de Puertas Abier
tas el sábado 3 de febrero, de 
1 2:00 a 14: 00 horas, en el mar
co del proceso de admisión que 
se ha iniciado de cara al próximo 
curso 2018-19.
El objetivo de esta ¡ornada es dar 
a conocer las principales señas de 
identidad del IES Francisco Nie
va, su práctica educativa, la ofer
ta de actividades y sus instalacio
nes.
El alumnado, profesorado, repre
sentantes del AMPA y personal de 
servicios del Centro se encarga
rán de atender a los visitantes.
Se ofrecerá un "Aperitivo Saluda

ble", en el marco de una de las 
actividades relacionadas con la 
Educación para la salud, progra
madas en el instituto y se presen
tarán los valores de nuestro Cen
tro y las características de los Pro
gramas prioritarios que se traba

jan.
El recorrido de las instalaciones 
del Centro se divide en tres rutas: 
"Artes y Lenguas", "Actividades 
complementarias, extracurricula- 
res y deportivas" y "Ciencias y 
Tecnologías".

|  JARAIZ
■Los colegios públicos Luis Pa
lacios y Jesús Baeza, de Valde
peñas, celebraron el 30 de ene
ro, el Día de la Paz, con activi
dades en las que se ha buscado 
inculcar a los alumnos, los va
lores de la no violencia, la am is
tad, la fraternidad, la entrega al 
prójim o, el respetó y cualquiera 
otros relacionados con la paz. 
El co leg io  Luis Palacios lleva 
años organizando esta cita con 
la que se quiere form ar a fu tu
ros adultos, más humanos y ca
paces de construir un mundo 
mejor.

En esa fecha se conmemora la 
muerte de Mahatma Gandhi, lí
der hindú asesinado en 1948. 
El Día Escolar de la N o-vio len
cia y la Paz fue declarado por 
primera vez en 1964. Surge de 
una iniciativa pionera, de Edu
cación No-violenta y Pacificado
ra del profesor español Lloreng 
Vidal. Su objetivo es la educa
ción para la tolerancia, la soli
daridad, la concordia, el respe

to a los Derechos Humanos, la 
no-violencia y la paz. En este 
día, los colegios y centros se 
convierten en instrumentos de 
paz y entendim iento entre per
sonas.

LIPDUB

Para este día hemos prepara
do un "lip dub" o vídeo musical 
dob lado por los niños, que sin
cronizarán sus labios, gestos y 
movim ientos con una canción 
popular, adornando el centro 
con multitud de mensajes en to r
no a este im portante tema.

En el colegio Jesús Baeza, los 
niños mayores se han converti
do por un día en monitores de 
los más pequeños y realizaron 
actividades'con ellos relaciona
das con valores que son propios 
de esta celebración, para a con
tinuación participar en un acto 
conjunto en el que los niños ex
pusieron unas cometas con le
mas ¡unto con una canción.

Incluye ar con wifi 4G y Respuesta Automática de colisión

Nuevo Opel
Insignia

ÚNICO punto de venta Opel 
para la provincia de Ciudad Real

FUTURCAR, S.A.
Polígono Industrial, Pare. 58-B.
Manzanares (Ciudad Real)
Tfnos.: 926 61 36 82 - 926 62 04 39. 
www.futurcar.org
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Pleno de  enero

Manzanares se posiciona del 
lado del personal de 
limpieza de los Centros de 
Salud

El pleno de Manzanares apro
bó por unanimidad la moción de 
urgencia presentada conjunta
mente por el Partido Socialista e 
Izquierda Unida que alude a los 
impagos de las últimas tres nó
minas del personal de limpieza de 
los Centros de Salud. La moción 
muestra el apoyo del Ayuntamien
to a las personas afectadas, exi
ge a la empresa adjudicatario del 
servicio el inmediato abono de las 
nóminas adeudadas, la normali
zación del pago e insta al SES- 
CAM a que intervenga para dar 
una solución al conflicto laboral, 
garantizando los derechos del 
personal.

Pese a la unanimidad, la m ili
tante de Asamblea Ciudadana de 
Manzanares (ACM), Toñi Real, 
pidió que la propuesta fuera "más 
contundente", a lo que el alcalde 
de Manzanares respondió que la 
propuesta es suficientemente con
tundente "para no tener ninguna 
competencia".

En otro orden de asuntos, se 
aprobó por mayoría -con la abs
tención de Jerónimo Romero-Nie
va, de UPyD-, el Reglamento de 
funcionamiento de conserjes de 
centros de educación infantil y 
primaria públicos, por el cual se 
dotará con un conserje escolar, 
dependiente del Ayuntamiento, a 
los centros a partir del próximo 
curso. Esta medida generó con
troversia entre los grupos políti
cos, que buscaron ampliar el ho
rario laboral -propuesta que rea
lizó ACM- o definir más las tareas 
a realizar como las posibles sali
das del centro o la supervisión de 
botiquines, sugerido por UPyD.

El Partido Popular propuso aña
dir un artículo que cumpla con la 
ley de protección a la infancia por 
la que se acredite mediante un

certificado que los conserjes ca
recen de antecedentes de delitos 
re lac ionados con menores o 
sexuales, que fue aceptado por 
el pleno.

El nuevo Reglamento ha sido 
redactado contando con otros de 
similares características y man
teniendo reuniones con los direc
tores de los centros educativos 
para solucionar sus necesidades 
y atender sus sugerencias. Las 
tareas se desarrollarán en jorna
das laborales de cuatro horas, 
que varían en función de las ne
cesidades del centro, tal y como 
señaló la portavoz del Grupo 
Socialista, Beatriz Labián, que 
recordó que esta medida va en 
línea de su apuesta por la edu
cación de calidad.

Julián Nieva lamentó que este 
Reglamento no se aprobara por 
unanimidad por "protagonismo" 
y querer dar más de lo que "se 
pide desde los centros educati
vos".

SOLAR DEL CASINO

No ocurrió lo mismo con la 
aprobación de la modificación del 
Plan de Ordenación Municipal 
para el cambio de uso y alinea
ción del solar del antiguo casino, 
aprobado por unanimidad. Con 
esta medida se ratifica un conve
nio urbanístico por el cual el so
lar cambiará su uso a residencial 
y su edificación mejorará la esté
tica y salubridad de la zona, ya 
que la nueva edificación recorda
rá a la fachada del antiguo casi
no. Además, el grupo Inmoman- 
cha cederá un local de 1 77,57 
metros en los bajos del edificio 
que tendría la calificación de bien

dotacional público. Miguel Ramí
rez, concejal de lU-Ganemos y 
parte del Equipo de Gobierno 
actual, señaló que esta medida, 
además "generará empleo".

En otros asuntos tratados en la 
sesión p lenaria, se aprobó la 
desafectación del servicio públi
co de la enseñanza en parcelas 
del antiguo colegio Divina Pas
tora para destinarlas a otros ser
vicios o se aprobó la bonificación 
tributaria formulada por la C oo
perativa Jesús del Perdón de una 
obra realizada por la Coopera
tiva.

El orden del día se completó 
con la aprobación por unanim i
dad del nuevo Reglamento de 
Protección civil que mejora y ac
tualiza el anterior Reglamento del 
año 95 en base a las necesida
des del propio voluntariado; éste 
incorpora la figura de la Subje
fatura de la Agrupación para 
permitir una mayor coordinación 
y añade un capítulo sobre uni
form idad.

El sistema foto-rojo
Asamblea Ciudadana de M an

zanares y el Partido Popular se 
interesaron por el sistema popu
larmente conocido como foto- 
rojo; mediante una pregunta el 
primero e interpelación del segun
do, ambos cuestionaron la lega
lidad de este sistema en funcio
namiento en Manzanares presen
tando sentencias de otras ciuda
des que lo anulan. Miguel Ramí
rez, concejal de Policía y Seguri
dad Ciudadana, asegura que ni 
el sistema ni la legislación aplica
ble al caso de Manzanares se 
puede comparar con los de las 
ciudades mencionadas en el ple
no, y que por tanto "seguirá en 
funcionamiento, al menos, hasta 
el fin de su contrato porque cum
ple con su función de garantizar 
¡a seguridad vial".
Ramírez comunicó que desde su 

instalación ha sancionado a 1300

conductores, motivo de preocupa
ción para el edil pues "ponen en 
riesgo la seguridad vial".

Nieva: “Yo no cobro 
del Ayuntamiento’1

Romero-Nieva presentó una inter
pelación para que el alcalde de 
Manzanares aclarase si percibe, o 
no, sueldo del Consistorio, a lo que 
Nieva respondió contundentemen
te: "yo no cobro sueldo del Ayun
tamiento". Este hecho provocó que 
el Nieva recordara que la anterior 
Corporación tenía mayores gastos 
en salarios de concejales (4.000 
euros brutos más por concejal li
bertado) así como por el sueldo del 
propio alcalde y su jefe de gabine
te -figura inexistente en la actual 
Corporación Municipal-, por lo que 
el Ayuntamiento consigue con ello 
un ahorro en esta legislatura de 
más de 400.000 euros.
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Un día más de Carnaval en Manzanares
H  El Concurso Regional de  Carrozas y Com parsas ad e lan ta  su in icio a las 16.30 horas

La concejal de Festejos del 
Ayuntamiento de Manzanares, 
Esther Nieto-Márquez, presentó la 
programación de Carnaval, que 
tendrá un día más en su progra
mación pues empezará el día 8 
con la celebración del Jueves Lar
dero, tal y como ha señalado la 
edil municipal.

Las novedades también llegan 
al XXVII Concurso Regional de 
Carrozas y Comparsas, que este 
año limita la participación a ocho 
grupos por categoría y adelanta
rá su inicio a las 16.30 horas: "el 
hecho de limitar a ocho por cate
goría, tanto las carrozas como las 
comparsas, era la duración del 
desfile, que era demasiado ele
vado". La concejala de Festejos 
ha destacado que el concurso de 
carrozas ya está completo y que 
a día de hoy quedan en reserva 
cuatro comparsas y cinco carro
zas. Además, Esther Nieto-Már
quez ha acentuado que la cate
goría local se verá reforzada con 
dos nuevos premios locales, ade
más de optar a los premios ge
nerales.

En cuanto al pregón, éste ten
drá lugar el viernes 9 de febrero 
a las 22.30 horas y contará con 
una intervención local y la anima
ción de una chirigota de Puerto- 
llano campeona durante varios 
años en su categoría.

Programación

La orquesta Veladas será la en
cargada de abrir la fiesta noctur
na de Carnaval el jueves 8 desde 
las 22.30 horas en la carpa de la 
Caseta Municipal "La Pérgola".

El viernes, de 20.00 a 23.00 
horas, se celebrará una Fiesta de 
Carnaval en la Casa de la Juven
tud dirigida a jóvenes de 12 a 18 
años con talleres de máscaras, 
juegos y disfraces; tras el pregón, 
a las 23.30 horas la orquesta Es
meralda y D¡ Manu Blanco' se
rán los encargados de la fiesta 
popular en "La Pérgola".

El Concurso de Máscaras reco
rrerá las calles Empedrada, M o
rago y Toledo hasta la esquina de 
Padres Capuchinos desde las
17.00 horas del sábado, y a las
23.00 horas, la orquesta Nuevo 
Versalles y D¡ Darío Torres pon
drán música a la noche del fin de 
semana.

Ya el domingo, a las 12 de la 
mañana, serán los más peque
ños los que disfruten del Carna
val con el Concurso de Disfraces 
Infantiles, que recorrerá los Paseos 
del Río; por la tarde, desde las
17.00 horas, será el turno del 
Concurso de Máscaras Mayores 
por las calles Empedrada, M ora
go y Toledo hasta la esquina de 
Padres Capuchinos. A partir de las
23.00 horas, Diamante, el show 
del calvo, ¡unto a D¡ Juanma 
Sound serán los encargados de 
la animación del domingo por la

noche en la Caseta Municipal.
El Peque Carnaval de la Casa 

de la Juventud contará con talle
res de máscaras, disfraces y otras 
actividades de 11 de la mañana 
a 2 de la tarde del lunes y mar
tes, mientras que el XXVII Concur
so Regional de Comparsas y Ca
rrozas desfilará por las calles To
ledo, Virgen de la Paz, Jesús del 
Perdón hasta Ramón y Cajal y 
Paseos del Río el lunes a partir de 
las 16.30 horas. La entrega de 
premios se realizará tras el desfi
le en "La Pérgola" amenizada por 
Dj Darío Torres y D¡ Juanma 
Sound.

El martes, a partir de las 1 7.00 
horas, Manzanares vivirá el Día 
del Mascarón por las calles Em
pedrada, Morago y Toledo hasta 
¡a esquina Padres Capuchinos, y 
el miércoles, el Entierro de la Sar
dina comenzará a anunciar el fin

del carnaval desde las 11 de la 
mañana con el asado de 100 ki
los de sardinas en la Plaza de la 
Constitución y el tradicional en
tierro a las 17.00 horas por la Pla
za del Gran Teatro, Virgen de la 
Paz, Jesús del Perdón y Cárcel 
hasta el Paseo Príncipe de Astu
rias, donde frente a la Caseta 
Municipal se quemará la Sardi
na; durante el desfile se obsequia
rán con tres premios de 50 euros 
a los mejores disfraces, y tras éste, 
se repartirán un total de 2.000 
pastas con forma de sardina se
gún ha anunciado la concejal de 
Festejos.

La Fiesta de Carnaval para M a
yores repartirá chocolate y rosqui
llas en "La Pérgola" el jueves 15 
desde las 1 6.30 horas: "aunque 
la entrada es gratuita y el acto es 
gratuito, sí que tenemos que des
tacar que este año se va a limitar

la entrada a 550 mayores, y que 
tienen que recoger la invitación 
previa en el Centro de Mayores 
para poder asistir a esta chocola- 
tada" que estará amenizada con 
la orquesta 'Torreblanca' y con
tará con diez lotes de productos 
que otorgará el jurado entre los 
mejores disfraces que asistan.

El viernes, a las 5 de la tarde, 
dará comienzo la Fiesta Infantil 
en la Caseta Municipal tras la 
cual se entregarán los premios 
del concurso de Máscaras Infan
tiles. Por último, el sábado se ce
lebrará el Día de la Piñata des
de las 1 7.30 horas en "La Pér
go la" con el Baile de Animas, 
Zurra y Subastas, y bailes con el 
Trío Encrucijada, organizado por 
la Herm andad de las Anim as 
Benditas que tendrá precios po
pulares que incluye consumición 
y bocata.—

Nieva impide el debate de la moción del PP a favor de la prisión 
permanente revisable
►► El PP le acusa de  «guardar en su cajón» las m ociones d e  la oposic ión
■ JARAIZ
I1EI Grupo Municipal Popular del 
Ayuntamiento de Manzanares ha 
presentado una moción urgente 
en defensa de la figura de la Pri
sión Permanente Revisable que 
pretenden derogar PSOE, IU, Po
demos y PNV con la abstención 
de Ciudadanos.

En su moción, el Grupo Popu
lar proponía manifestar su apo

yo a la figura de la Prisión Per
manente Revisable, instar a los 
grupos parlamentarios del Con
greso a reconsiderar su postura 
sobre la derogación y dar tras
lado del acuerdo al ministro de 
Justicia, a los grupos políticos del 
Congreso, del Senado y de las 
Cortes de Castilla-La Mancha y 
a la Junta de G obierno de la 
FEMR

La Prisión Permanente Revisable 
es una figura jurídica generaliza
da en las democracias europeas 
(Italia, Reino Unido, Francia, Ale
mania, Austria, Suiza o Dinamar
ca), homologada por el Tribunal 
Europeo de Derechos Humanos 
por ser conforme a la Convención 
Europea de Derechos Humanos. 
Son contados los países que no 
tienen una figura similar: Portu

gal, Croacia y Eslovenia.
El Grupo Popular ha indicado 

que, a pesar de que en este ple
no empezó a aplicarse el nuevo 
Reglamento Orgánico Municipal, 
más participativo que el anterior, 
el alcalde volvió a aplicar su po
testad discrecional de no llevar a 
pleno las mociones de la oposi
ción, algo que nunca sucedió en 
la legislatura anterior con el G o

bierno Popular. Es el talante de 
Nieva.
Considera el Grupo Popular que 

"una vez más, Julián Nieva lleva 
al Pleno lo que le da la gana, 
guardando en su cajón las m o
ciones de la oposición" y recuer
da que la defensa de la Prisión 
Permanente Revisable "es un cla
mor social que Nieva pretende 
acallar en Manzanares".

)d$. ifi infmmmíáñ a an ci'ick.
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Arranca el V ManzanaREC con el pase Capacita2, que reivindica la 
igualdad en el cine
►► El ac to r Carlos Castel rec ibe un reconoc im ien to  especia l

Historias especiales, de capaci
dades diferentes, han sido las que 
han puesto en marcha la movióla 
de la quinta edición del Manza
naREC, un festival de cortos orga
nizado por Recorta2 con la cola
boración del Ayuntamiento de 
Manzanares. En su inauguración 
han estado presentes la concejala 
de Cultura, Silvia Cebrián, la con- 
ce¡ala de Servicios Sociales, Bea
triz Labián, los directores del festi
val, Juan Pedro Araque y Mario 
Cervantes, el actor Carlos Castel 
y numerosos directores, actores y 
colectivos que trabajan por la in
tegración y bienestar de personas 
con discapacidad.
«Sara», «Distintos», «Para volar», 

«Irene love» y «Colores» han sig
nificado el arranque de Manza
naREC, que "amenaza con dar
nos una semana de de cine" se
ñalaba durante su inauguración 
la concejala de Servicios Sociales, 
Beatriz Labián. Durante el pase 
se han conocido historias de ca
pacidades diferentes como mues- 
fra de que "en este festival hay 
espacio para todo, para la soli
daridad, la reflexión, la reivindi
cación" y también para la gastro
nomía pues complementa una 
edición con "mucha más cantidad 
y calidad", la cual ha puesto en 
valor como representante del 
Ayuntamiento de Manzanares. 
Labián no se ha olvidado del tra

bajo de organización que requie
re un evento como este, en el que 
también se destaca que "trabaje
mos por la igualdad, y porque las 
diferencias no nos hagan diferen
tes. Vamos a aportar una vez más 
por el cine y por la solidaridad".

Parte del trabajo realizado para 
este festival viene de la mano de 
los Talles de Creatividad del Cen
tro de Atención a personas con 
Discapacidad Intelectual (CADI) 
de Manzanares, que a través de 
sus usuarios y usuarias, han ela
borado los galardones.

El pase Capacita2 ha llegado 
con un padrino de excelencia: el

actor Carlos Castell -conocido por 
su participación en numerosas 
series y programas de televisión 
como «Al salir de Clase», «Nada 
es para siempre» o «Amar en 
tiempos revueltos», entre otras, ha 
querido apoyar esta sección del 
festival demostrando la gran soli
daridad que le caracteriza: "ha
bitualmente suelo participar en 
iniciativas de carácter social, y 
también que este festival dedique 
una de sus ¡ornadas a cine hecho 
con personas discapacitadas, d i
rigido y protagonizado, la verdad 
es que es una gozada". Castel, 
quien actualmente reside en Gua-

dalajara, ha mostrado alegría por 
colaborar con la que ahora tam 
bién es su tierra y por la que gira 
en numerosas ocasiones con 
obras teatrales.

Completando el aforo han es
tado los directores Josevi García, 
Carlos M oriana o Arly Jones y 
Samy Natsheh, éstos últimos no
minados a los Premios Goya. To
dos han destacado lo especial de 
la experiencia en este tipo de pro
yectos, en el que lo importante es 
visualizar a este colectivo con 
grandes oportunidades. Pablo y 
Salva, actores protagonistas de 
uno de los cortometrajes, también

han querido contar sus vivencias 
como profesionales del cine, aun
que han asegurado que la ma
yor felicidad de participar en este 
proyecto es la que reciben al ver 
el orgullo en el rostro de sus fa 
miliares.

El ManzanaREC se ha consoli
dado como una parte fundamen
tal de la cultura local; con más 
de 50 obras seleccionadas de las 
400 que entraron a concurso -tal 
y como destaca Silvia Cebrián-, 
el festival ofrecerá 7 días de cine 
que tendrán su clausura el sába
do 3 de febrero con la entrega 
de premios.

Festejos convoca los concursos de Carnaval
►► Las bases se pueden  consultar en la pág ina  w eb del Ayuntam iento de  Manzanares
■  El Carnaval de Manzanares 
prepara su puesta a punto con
vocando a la población a partici
par en los diferentes concursos 
locales carnavalescos; ya se co
nocen las bases de sus tradicio
nales concursos de fotografía, dis
fraces in fantiles, concurso de 
máscaras, concurso de máscaras 
mayores, Día del Mascarón, ca
rrozas y comparsas.

En lo que al concurso de foto
grafía se refiere, podrán partici
par los aficionados y aficionadas 
de Manzanares que reflejen en 
sgs imágenes escenas del carna
val 2018 en la localidad; cada 
participante podrá presentar has
ta tres obras en papel fotográfico 
de 20x30 centímetros, montadas 
en paspartú de 40x50, cartón 
blanco rígido o cartulina blanca; 
deben ir acompañadas de un dis
co con las fotografías en formato 
digital con la máxima resolución 
posible, y ser entregadas en la 
Biblioteca Municipal Lope de Vega 
antes del 2 de marzo a las 14.00 
horas.

El concurso de máscaras se lle
vará a cabo el sábado entre les 
1 7.00 y las 20.00 horas; éste con
curso tendrá dos categorías: me
nores de 21 años, con cinco pre
mios individuales, de parejas y 
tríos y grupos respectivamente, y 
categoría para mayores de 21 
años, que también entregarán 
cinco premios a las categorías 
individual, parejas y tríos y gru
pos. Los interesados deberán re
coger su identificación en la Sala 
de Juntas del Ayuntamiento des
de las 1 6.00 horas hasta el inicio 
del desfile.

En cuanto al concurso de disfra
ces infantiles, que se celebrará el 
domingo 11 a las 12.00 horas, 
entregará cinco premios indivi
duales, cinco premios para parti
cipantes parejas y tríos, diez pre
mios para grupos, seis premios 
para colegios y dos premios para 
guarderías; todos ellos recibirán 
una cuantía económica y trofeo. 
Las personas interesadas en par
ticipar deben recoger su dorsal 
antes del desfile, desde las 9.00 
de la mañana, en la Sala de Jun
tas del Ayuntamiento de Manza
nares; podrán participar meno
res de hasta 12 años.

Las máscaras mayores serán 
las protagonistas del dom ingo, 
de 17.00 a 20 .00 horas; en la 
treinta y una edición del con
curso habrá cinco premios en 
cada categoría (individual, pa
rejas y tríos y grupos). Las iden
tificaciones se entregarán en la 
Sala de Juntas desde una hora 
antes del inicio del desfile; no 
podrán partic ipar menores de 
1 3 años.

Con un máximo de ocho gru
pos en cada modalidad, el Ayun
tamiento de Manzanares tiene 
abierto hasta el 6 de febrero el 
plazo de inscripciones para par

ticipar en el XXVII Concurso Re
gional de Comparsas y Carrozas 
que se celebrará en esta locali
dad el día 12, lunes de carnaval. 
En total repartirá más de 7 .600  
euros en premios para compar
sas con carroza, comparsa sin 
carroza y premios locales. El des
file adelanta su inicio a las 16:30 
horas.

El Día del Mascarón será el últi
mo concurso, a celebrar el mar
tes de carnaval a partir de las 
1 7.00 horas; éste repartirá 6 pre
mios sin distinción de edad o nú
mero de participantes, para man
tener al máximo la espontaneidad

de los mascarones. Los nomina
dos serán elegidos por el jurado 
en el recorrido indicado, para lo 
cual harán entrega de un distinti
vo oficial a los mascarones que 
consideren más carnavaleros.

Las entregas de premios se rea
lizarán en la Caseta Municipal "La 
Pérgola" una vez finalizados los 
concursos, a excepción el concur
so infantil, que se entregará el 
viernes 1 6 a las 1 7.00 horas du
rante la fiesta infantil de carna
val, y el concurso fotográfico, del 
que se comunicará a los gana
dores la fecha y lugar de la en
trega de premios.

mamm
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La Asociación de Hosteleros llama a unirse a ellos
I  AURELIO M AR0T0

La nueva Asociación de Empre
sarios de Hostelería de La Solana 
pide al resto de hosteleros unirse 
a ellos. Creen que es la mejor 
forma de defender los intereses 
comunes y de mejorar un sector 
tan importante en la economía 
solanera, que mueve centenares 
de empleos. Son más de noven
ta, pero apenas una quincena se 
han adherido todavía. En una 
entrevista en Radio Horizonte, los 
directivos de la ¡oven asociación 
han defendido el proyecto. "Los 
problemas se resuelven mejor jun
tos", afirma el presidente, Jofre 
Galindo. Y es que los hosteleros 
nunca han estado unidos, como 
reconoce el vocal Gabriel Onsur- 
be, "antes se ¡untaban, ponían 
precio a los botellines y al día si
guiente cada uno cobraba lo que 
quería".

Ruta de tapas y 
cócteles

Se tra ta  de co rre g ir esa y 
otras situaciones que afectan 
al sector. Por e jem p lo , ya p la 
nean la p róxim a ruta de ta 
pas, que se ce lebra rá  del 9 
al 18 de m arzo, y que este 
año repa rtirá  prem ios en m e
tá lico  y a ñad irá  una ruta de 
cócteles. "La gente pregunta 
por la ruta y muchos se a n i
man a sa lir sólo por eso", dice 
O nsu rbe . Pero será im p re s 
c ind ib le  pertenecer a la aso
c ia c ió n  pa ra  p a rtic ip a r. De 
m om ento son 14 socios, que 
pagan una cuota de 50 euros 
anuales. Una ganga , a ju ic io  
de los d irectivos.

Recuperación
económica

La hostelería vive un m o 
mento de recuperación, como 
reconoce el vicepresidente de 
la asociac ión , G oyo A rroyo . 
"H em os pasado  unos años 
m alos pero  ah o ra  hay más 
m ovim iento y eso redunda en 
puestos de traba jo ". La m e jo 
ría general se une a veranos 
más largos, que p ro longan  la 
te m p o ra d a  de te rrazas  y la 
Plaza M ayor es uno de los es
cenarios favoritos. Pero las te 
rrazas tam bién generan po lé 
mica porque a m enudo no se 
cum ple la o rdenanza. "Si p o 
nemos las trece mesas ex ig i
das no abastecem os a La So

lana", sostiene G abrie l O nsur
be, que añade otros perju icios 
añad idos : "si no pongo más 
mesas tengo que despedir a 
dos cam areros".

Sin em bargo, adm iten  que 
es un tema espinoso que na 
vega en esa fron te ra  entre la 
necesidad de venta y la ocu
pación masiva de espacios pú

blicos, a veces caótica.
En cu a lq u ie r caso, todos 

coinciden en la ostensible m e
joría que ha experim entado la 
hostelería solanera en gene
ra l. "Tenemos un buen nivel y 
hem os m e jo ra d o  m ucho de 
unos años a esta parte", a rg u 
m en ta  el p re s id e n te , Jo fre  
G a lindo .

Luis Díaz-Cacho continúa al frente 
del PSOE de La Solana

GABRIEL JAIME

El Partido Socialista de La Solana re
eligió a Luís Díaz-Cacho como Secreta
rio General de la Comisión Ejecutiva 
Local con el refrendo unánime de todos 
los afiliados. La asamblea extraordina
ria celebrada en su sede presentó al 
nuevo grupo que mantiene la base del 
anterior y tiene un 33% de renovación, 
con ocho mujeres y siete hombres.

La nueva Comisión Ejecutiva Muni
cipal contó con el 100% de los votos fa 
vorables de los asistentes al cónclave, 
volviendo a elegir a Luís Díaz-Cacho 
para que continúe al frente del PSOE 
local. Una circunstancia que supone una 
gran satisfacción y una gran responsa
bilidad, según ha señalado el líder so
cialista a la emisora Radio Horizonte.

El bloque lo compone gente compro
metida, trabajadora y que son el reflejo 
de la sociedad, dijo Díaz-Cacho, indi
cando que son gente de confianza para 
este periodo. Señaló que este grupo 
debe preparar las elecciones del próxi
mo año, vislumbrando comicios muni
cipales, autonómicos y europeos.

En todo caso, recalcó que el hecho 
de ser Secretario General del partido no 
implica que vaya a ser el candidato a la 
alcaldía. Indicó que tras finalizar la le
gislatura, llevaría ocho años de crisis que 
ha sufrido personalmente y donde tuvo 
que tom ar decisiones que no le gusta

ron. Por eso, dijo que habría que buscar 
a un buen candidato, remitiéndose a la 
Comisión Ejecutiva para conseguirlo.

Esta es la relación de secretarías de 
la nueva Comisión Ejecutiva Municipal del 
PSOE: presidente, Patrocinio Sevilla Gue
rrero; secretario general, Luis Díaz-Ca
cho Campillo, secretaria de Organiza
ción, Manuela González-Horcajo Valen
cia; secretario de Comunicación, Redes 
y Portavoz, Eulalio Díaz-Cano Santos- 
Orejón; secretaría de Gestión Adminis
trativa y Económica, Manuela Castaño 
Serrano; secretaria de Ideas y Programas, 
Remedios Romero de Avila Serrano, se
cretaria de Igualdad, Derechos Sociales 
y Diversidad, María Dolores Moreno- 
Arrones Jaime; secretaria de Economía, 
Empleo y Diálogo Social, Toribio Arias 
Muñoz; secretaría de Barrios, José Serra
no López de la Isidro; secretaría de For
mación Organización de Actos, Buena
ventura del Olmo Díaz-Malaguilla; se
cretario de Simpatizantes y Nueva M ili
tando, Sebastián Pérez Briones; secreta
ria deJEducación y Cultura, Aurora Jimé
nez González; secretario de Dinamiza- 
ción Juvenil, María Nieves Sevilla Gar
cía; secretaria de Movimientos Sociales, 
Colectivos y Ciudadanía, Ma Cruz Can
delas de Lara; y secretaria de Acción Elec
toral y Dinamización de la Agrupación, 
Eva María Naranjo Gómez-Pimpollo.

La Hermandad de San Sebastián 
concluye su programa con una 
multitudinaria gala

GABRIEL JAIME

■ C on  una novedosa, variada y emoti
va gala que llenó el aforo del teatro To
más Barrera finalizaron los actos orga
nizados por la Hermandad de San Se
bastián con motivo de su onomástica. 
Tras una semana de intensas activida
des, el coledivo está muy satisfecho por 
la colaboración de los vecinos del ba
rrio y del pueblo en general. El presi
dente, Manuel Delgado, agradece la 
respuesta de la ciudadanía para conse
guir el ansiado y necesario arreglo de la 
techumbre de la ermita.
La hermandad elaboró un programa 
más ambicioso que en otras ocasiones 
para honrar a su titular, finalizando con 
un original espedáculo que mezcló tea
tro, música y reconocimientos. La ¡unta 
dirediva y vecinos del barrio se convir
tieron en los auténticos protagonistas de 
una gala con sabor 'santeño' por los cua
tro costados.
Con el cartel de 'No hay billetes1 desde 
hace varias semanas, el teatro Tomás 
Barrera recibió a los asistentes con dos 
señas de identidad de la barriada sola
nera: El esparto y la Agrupación Musi
cal. Dos personas trabajaron la pleito a 
la entrada del edificio, justo al lado de 
una exposición de uniformes e instru

mentos de la banda del titular.
Los diredivos Ramona León y José Del 
O lm o llevaron el hijo condudor del ado 
con mucha soltura y espontaneidad. 
Otros miembros de la ¡unta y vecinos del 
barrio componían el elenco de la obra 
de teatro ideada por Juan José Gonzá- 
lez-Albo. Bajo el título de 'Jacinta', una 
decena de personajes interpretaron esta 
obra costumbrista que relata la vida de 
una viuda que decide abandonar el ho
gar fam iliar para no ser una carga para 
su familia. El montaje es un homenaje a 
tantos mayores que viven solos, con una 
mezcla de drama y comedia que fue 
ovacionado por el público asistente. 
Seguidamente se rindió homenaje a la 
Agrupación Musical de San Sebastián 
que interpretó varias marchas procesio
nales y el pasodoble 'Puerta Grande'. El 
coledivo recibió una figura con la im a
gen del titular, teniendo también un re
cuerdo para el Hermano Pedro Antonio 
Romero de Avila, uno de los fundadores 
de la banda ya fallecido. Sus familiares 
recogerían el galardón. De igual forma, 
se entregó el 'San Sebastián a la solida
ridad' a la Agrupación Musical Nuestra 
Señora de la Soledad de Villanueva de 
los Infantes por su colaboración con la 
banda solanera.
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Moral celebra San Blas, la 
romería más multitudinaria 
de la región
►►Se esperan más de  

5.000 romeros
JARAIZ

■  Los rom eros se congregan 
el fin  de semana del 3 y 4 de 
febrero en dos parajes cerca
nos a la loca lidad para d is
fru ta r de dos días de campo 
marcados por los conocidos 
«hatos», las hogueras y las 
«gargantillas».

Durante el sábado la cele
bración se lleva a cabo en la 
zona de la E rm ita de San 
Blas, cercana al río Jabalón, 

,donde tendrá lugar la p roce
sión en H onor a San Blas a 
partir de las 11 :30 de la m a
ñana. El dom ingo continúa la 
celebración con «Resanólas», 
para e llo  los m ora leños se 
desplazan al para je que lle 
va este mismo nom bre situa
do en la carretera de M anza
nares a dos k ilóm e tros  de 
M oral.

Novedades

M oral de Calatrava se vuel
ca con la celebración de su ro 
mería más popular én un año 
en el que el Ayuntam iento ha 
m antenido reuniones previas 
con los jóvenes para escuchar 
sus dem andas, en tre  e llas 
planteaban la necesidad de 
un transporte que facilitara el 
regreso al pueblo durante la 
ce lebrac ión  de la rom ería ; 
ante esta petición el equipo de 
gobierno ha aprobado asumir 
el coste de este servicio de au
tobuses para la noche del sá
bado evitando que los jóve
nes cojan su coche. Los au to 
buses saldrán desde la entra
da de San Blas en horario  de: 
2 3 .0 0 ,2 4 .0 0 , 1.00 y 2.00 de 
la m adrugada y harán una 
única parada en la Estación.

Dispositivo de 
seguridad

La Herm andad de San Blas 
y el Ayuntam iento han con
feccionado un dispositivo de 
seguridad que contará con la 
presencia de Protección C ivil,

Policía local y G uard ia  Civil 
que recientemente mantuvie
ron una reunión para esta
blecer un protocolo de segu
ridad  que consiste en una 
unidad móvil de Cruz Roja, 
agrupaciones de voluntarios 
de Protección Civil de M ora l, 
Cózar, Bolaños y A lm agro , 
una patru lla  perm anente de 
G u a rd ia  C iv il y seguridad  
privada. Un dispositivo fo r
mado a lrededor de 30 per
sonas qge perm anentem en
te velarán por la seguridad 
durante la celebración de la 
rom ería.

El ayuntam iento colabora 
además con el dispositivo de 
lim p ieza especial para  los 
baños públicos de ambos pa
rajes así como la posterior 
limpieza de los entornos don
de se lleva a cabo la rom e
ría.

Historia e identidad

La G a rg a n tilla  es el e le 
m ento com ún a todos los 
presentes, una tira  de color 
co lgada al cuello y acabada 
en un borlón de flecos que 
se compra en la misma er
m ita y que se pasa por el 
manto del Santo para repre
sentar su protección. Las gar
gantillas se ponen a la venta 
el sábado du ran te  todo  el 
día. Se han fabricado  unas 
4 .000  unidades que apo rta 
rán una recaudación cerca
na a los 14 .000 euros para 
la Herm andad de San Blas.

La Ermita de San Blas se 
construyó a finales del S.XVIII 
en un paraje cercano a orillas 
del rio Jabalón. Se alzó en esta 
ubicación por sér cruce de ca
minos históricos ya que en este 
punto pasa una ruta Jacobea 
que va de Granada a Santia
go de Compostela y confluye 
además una ruta Romana que 
une Alicante con Badajoz.

Una edificación que en los 
últimos años ha sido re for
mada añadiendo una rampa 
en su entrada para hacerla 
accesible.

La alcaldesa de Santa Cruz pide ayuda a la 
Diputación para atender necesidades

El presidente de la Diputación y la alcaldesa de Santa Cruz

IHa agradecido 
al presidente el 
apoyo que le 
presfa a su 
pueblo y a sus 
vecinos

■ JARAIZ
■  La alcaldesa de Santa Cruz de 
Múdela, Gema García Mayordo
mo, ha sido recibida esta sema
na en el Palacio Provincial por el 
presidente de la Diputación, José 
Manuel Caballero, a quien le ha 
traslado diferentes necesidades 
que es preciso atender en su mu
nicipio, la mayoría relacionadas 
con infraestructuras.

García Mayordomo ha comen
tado, entre otras cosas, que la 
calle Cervantes precisa una inter
vención urgente para corregir las 
deficiencias que presenta esta vía 
peatonal.
También ha informado al presi

dente de la institución provincial 
acerca de la situación que se plan
tea en Las Virtudes en materia de 
saneamiento y ha puesto de ma
nifiesto, por otro lado, que sería 
conveniente dotar a la Universi
dad Popular de una sede física así 
como de una mayor actividad en 
beneficio de los vecinos y vecinas 
de su localidad.

Al término de la reunión Gema 
García ha mostrado su satisfacción 
por la celebración del encuentro y 
ha dicho que confía en que las 
demandas planteadas sean aten
didas de la misma manera que en 
ejercicios anteriores la Diputación

y su presidente ha apoyado a su 
pueblo con la financiación de 
obras necesarias y servicios a tra
vés de diferentes planes, convoca
torias y líneas de ayudas que con
tribuyen a mejorar la vida en San
ta Cruz de Múdela.

Queda abierta la CONVOCATORIA para seleccionar un 
PROVEEDOR de vino + queso, para las inauguraciones oficiales del 
Museo durante el año 2018, año del 50 aniversario de la Fundación. 
La convocatoria está abierta únicamente a bodegas y proveedores de 
Valdepeñas y Comarca, escuchándose proposiciones durante febrero.

El Museo de la 
Fundación Gregorio 
Prieto ANUNCIA:

Fundación

1 9 6 8

2 0 1 8

MUSEO:
C/ Pintor Mendoza, 57 
Telf./Fax: 926 32 49 65 
13300 VALDEPEÑAS 
museo@qreqorioprieto.org
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El presidente de la Diputación con la fam iliar de un represaliado

Emoción, lágrimas y 
recuerdos aue no caeránq

en ei olvido

ILos familiares de 
las víctimas del 
régimen 
franquista 

. destacan la 
iniciativa de la 
Diputación

■ JARAIZ
La Diputación de Ciudad Real 

no sólo ha servido de escenario 
para la celebración del primer 
acto institucional en memoria de 
los vecinos y vecinas de la pro
vincia que fueron represaliados 
por el régimen franquista, sino 
que ha acogido la conmemora
ción más emotiva de todas las que 
se recuerdan, no porque los dos 
patios que dan acceso a las es
tancias de la primera planta del 
Palacio provincial estuvieran ates
tados de gente de la calle, sino 
porque muchas de las personas 
anónimas que han presenciado 
la celebración han visto cumpli
do el deseo largamente preten
dido de recuperar la memoria de 
sus seres queridos, de aquellos 
que perdieron la vida por defen
der sus ideas.

Ojos cansados, envejecidos y 
enrojecidos de los que han bro
tado lágrimas de alegría porque 
el nombre de sus padres, sus tíos 
o sus hermanos ha sido rescata
do del olvido y con ello sus vidas, 
sus anhelos e, incluso, sus deseos 
postumos. Sin duda la lectura de 
dos misivas guardadas con celo 
desde hace años y en secreto du
rante décadas han despertado 
conciencias y han otorgado carta 
de naturaleza a la afirmación que 
ha hecho el presidente de la Di
putación, José Manuel Caballe
ro, relativa a que con el homena

je no se reabren heridas, sino que 
se ayuda a cicatrizar un pasado 
que debe ser recordado sin ir con
tra nadie.

Un acto como el que ha prom o
vido la institución provincial recon
forta a los familiares de las vícti
mas. Así lo han remarcado ante 
los medios de comunicación y la 
infinidad de cargos públicos que 
han asistido. Se consideran resar
cidos y han mostrado su agrade
cimiento porque el nombre de los 
que en otros tiempos no se podía 
pronunciar se ha recogido en un 
libro que pasará a la posteridad. 
Lo interpretan como el reconoci

miento a que eran personas nor
males, que querían a su fam ilia y 
que trabajaban para poder a li
m entarla. Simplemente tenían 
una ideología condenada por el 
régimen franquista.

Se ha restablecido su memoria 
y ante la certeza de que finalmen
te no caerán en el olvido sólo hay 
palabras agradecidas con las que 
m itigar recuerdos amargos de 
niñez o de juventud temprana. 
Aunque muchos de ellos se han 
atrevido a decir que, si es posi
ble, la recuperación de sus restos 
sería la mejor recompensa a una 
interminable espera.

El Gobierno del PSOE y 
Podemos asesta «otro 
mazazo» a la educación,
según el PP

■ j a r a íz
■  El Gobierno «social-comunista 
de Page y Podemos vuelve a ases
tar un mazazo descomunal a la 
ya maltrecha educación pública 
en la provincia de Ciudad Real», 
ha declarado la diputada regio
nal Cortes Valentín, al denunciar 
que Emiliano García-Page va a 
suprimir 64 plazas de maestros 
en la provincia de Ciudad Real. 
•En el curso actual, el Gobierno de 
Page ha suprimido 118 plazas de 
maestros en la provincia de Ciu
dad Real

El sindicato ANPE denunciaba 
que el Gobierno de Page y de Po
demos quiere suprimir, el próxi
mo curso, un total de 22 unida
des de Infantil y Primaria en la 
provincia de Ciudad Real.
A estas supresiones hay que su

mar las decenas de unidades que 
Page suprimió el curso pasado, 
además de los tres centros públi
cos que ha cerrado: Juan Alcaide 
y Ciudad Jardín, en la capital, y 
el de El Hoyo, de Mestanza. Ade
más de los colegios públicos, Page 
ha suprim ido conciertos con el 
colegio concertado Sagrado Co
razón, de Villanueva de los Infan
tes y la EFA La Serna, en Bolaños.

Comisiones Obreras denuncia

ba el año pasado que la provin
cia de Ciudad Real era la más 
perjudicada por los recortes de 
plazas de profesores. Page supri
mió 83 plazas de profesores en
tre el curso 2016-201 7 y el 201 7- 
2018; cifra alarmante según el PR 
en comparación con otras provin
cias.

La diputada Cortes Valentín ha 
lamentado que las camisetas ver
des sigan «guardadas en los ca
jones» y que los alcaldes y alcal
desas del PSOE estén guardando 
un «vergonzoso silencio cómpli
ce, mientras Page destroza la edu
cación pública en la provincia de 
Ciudad Real».

Estos «hachazos injustificables» 
a la educación ponen de mani
fiesto, en su opinión, que a Page 
la educación pública «le importa 
un bledo» y que este «castigo» trae 
como consecuencia que seamos, 
otra vez, de las peores comuni
dades de toda España en aban
dono escolar temprano, con una 
tasa superior al 22%.

Cortes Valentín se ha hecho eco 
de una noticia publicada en un 
medio digital en el que se asegu
ra que Page se gastó 6.800 euros 
en un viaje a Chicago y ha la
mentado que se gaste en viajes 
lo que debería invertir en Educa
ción en la provincia.

Marín: «Con García-Page se 
bajan las ratios y no se 
despiden profesores»
■ j a r a íz

El diputado regional del PSOE, 
Fausto Marín, asegura que el G o
bierno regional, de Emiliano Gar
cía-Page, trabaja para devolver
le a la educación pública de Cas
tilla-La Mancha, «los niveles de los 
que presumía antes de que Cos- 
pedal la arrasara».

Lamenta que la diputada regio
nal, Cortes Valentín, «insista con 
sus mentiras» sobre el sistema 
educativo, y les recomienda que 
«se compren calculadoras porque 
los datos que ofrecen son erró
neos».

Así, el diputado socialista expli
ca que para el próximo curso es
colar, 2018-2019, se crearán en 
Castilla-La Mancha hasta 294 
plazas de docentes, frente a las 
126 que se tiene previsto supri
mir, afirmaciones que desmienten 
a las del Partido Popular, ya que 
«el balance es positivo con 1 68 
nuevas plazas», e igualmente des
miente «la situación catastrofista 
que pintan en la provincia de Ciu
dad Real, donde el balance será 
también positivo con 40 plazas 
nuevas de profesorado».

Añade Marín que frente al des
pido de 6.000 docentes se vela 
por la contratación, que frente a 
la subida de ratios, éstas se des

cienden a 25 alumnos por aula, 
que se han concedido más de 
11.000 becas de comedor en el 
presente curso, y recuperado las 
de transporte escolar o compra 
de libros.

Fausto Marín cree que «los diri
gentes del PP están desautoriza
dos para hablar de Educación» y 
considera necesario recordar que 
el partido que se saltó la Ley de 
Educación fue el Partido Popular, 
con el cierre de más de 70 cole
gios rurales.
El portavoz socialista explica que 

cuando el Gobierno regional ha 
tenido la obligación de cerrar a l
gún colegio, «ha sido por falta de 
niños y aplicando rigurosamente 
la ley que requiere como mínimo 
la presencia de 4 alumnos para 
que un centro se mantenga abier
to».
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García-Page: “no podemos 
ser neutrales” en la defensa 
de la Constitución»
En referencia al 
desafío
independentista
catalán

¡JA R A IZ
El presidente de Castilla-La 

Mancha, Emiliano García-Page, 
ha asegurado que ante el desa
fío independentista catalán es ne
cesario "defender la Constitución 
y las instituciones democráticas de 
este país" y que "no podemos ser 
neutrales porque lo acabaríamos 
pagando con nuestros valores y 
principios". Ha pedido "respeto 
para España y para Castilla-La 
Mancha" antes de recordar que 
estos cuarenta años bajo la Cons
titución Española han sido "los 
mejores" de nuestra historia.
El ¡efe del Ejecutivo autonómico 

ha instado a Caries Puigdemont 
a dejar de usar las instituciones 
europeas para atacar a Europa, 
que es además "la gran idea que 
ha unido a los españoles por pri
mera vez en muchos años de dis
crepancias en casi todo", y ha 
asegurado que para gobernar 
una región "hay que venir. No se 
puede hacer por telepronter, vía 
digital o internet".
En su op in ión , "in ten tar tom ar

posesión desde el parlam ento 
de Flandes y querer tom ar el 
pelo a la gente, no cuela", m o
tivo por el que ha pedido nue
vam ente a P u igdem ont que 
acuda al Parlamento catalán, y 
ha recordado que de lo que 
pase en C ataluña "dependen 
nuestros derechos y posib ilida
des.
Finalmente, ha vuelto a mostrar 

su apoyo a las instituciones del 
Estado y a la defensa de la uni
dad de España, "donde sabemos 
bien qué es la democracia por
que llevamos cuarenta años vo
tando".

VIAJE OFICIALA BRUSELAS

El presidente regional inició el 
pasado lunes un viaje oficial a 
Bruselas "de donde podré volver 
sin problemas" para reunirse "con 
el número dos" de la Unión Eu
ropea, Frans Timmermans, "y allí 
defenderé la cuchillería de Alba
cete y trataré el problema del 
.agua en Castilla-La Macha".

Page ha celebrado unas decla
raciones de la ministra de Agri
cultura y Pesca, Alimentación y 
Medio Ambiente, Isabel García- 
Tejerina, que recogía el diario El 
País, y en las que asegura que "no 
habrá nuevos trasvases si no hay 
consenso".

W Dará servicio a unas 20 personas mayores

La Junta colaborará en 
habilitar un comedor social 
para Torre de Juan Abad
¡JA R A IZ
■  La delegada de la Junta de Co
munidades de Castilla-La Mancha 
en Ciudad Real, Carmen O lme
do, se ha reunido con la alcalde
sa de Torre de Juan Abad, María 
Fresneda, para abordar diferen
tes asuntos de interés municipal. 
Uno de esos proyectos plantea
dos por la alcaldesa a Olmedo 
ha sido la intención de rehabilitar 
un edificio público propiedad del 
Ayuntamiento como comedor so
cial para las personas mayores de 
Torre de Juan Abad.
Para ello es preciso llevar a cabo 

la rehabilitación de dicho edificio 
mediante una inversión estimada 
en 10.000 euros. En este sentido 
la regidora ha pedido la colabo
ración económica de la adminis
tración regional y ha encontrado 
la receptividad de la delegada de

la Junta al tratarse de «un pro
yecto necesario que contribuirá a 
mejorar el bienestar de los veci
nos y vecinas de la localidad».

Olmedo y Fresneda también 
han abordado la intención de 
ampliar la vivienda tutelada con 
seis plazas más -actualmente tie
ne ocho-, por lo que la alcaldesa 
ha solicitado la posibilidad de 
ampliar el concierto con el G o
bierno de Castilla-La Mancha en 
la prestación de este servicio.
Por último, ambas responsables 

han coincidido en aplaudir los be
neficios y la versatilidad de los 
planes de empleo que, además 
de dar una oportunidad laboral 
a 40 parados y paradas de la lo
calidad, han permitido también 
acondicionar y mejorar el cami
no del Pilar.

Emiliano García-Page

' P a n a  a k i f o  b o c a  
Vieira con velo de ponce la  ibérica 

y polvo de setas trompetas de la muerte

" f t f w u  p a n a  l a  c m a
Ensalada de frutos rojos y queso azul

Lomo de lubina asada con jugo 
de su espina y verduritas

S orbe te  d e  m o jito

Rabo de toro deshuesado con reducción de su caldo, 
tomatitos cherry y crema de pa ta ta

Después
de la cena música con
ei D J  V a l e n c i a

“Todo corazón”
Copa de espumoso rosado 

Café y tejas

Vino blanco joven y tinto crianza de Valdepeñas 
Agua y cervezas

m d m&m

Teléfono de Reservas 926 32 32 08
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El Inmobiliaria Teo valdepeñas domina el 
provincial de campo a través
►► El c lub locai conquisto seis oros, por equipos y 

c inco  m edallas individuales

Foto de familia del Valdepeñas Atheletics Club

Destacada presencia 
valdepeñera en el Canicross 
Regional de Toledo

|  ÁNGEL SÁNCHEZ RODÍGUEZ
■Se celebraba en una típica ma
ñana de campo a través, con frío, 
viento y algo de lluvia el pasado 
domingo, el Campeonato Provin
cial de Campo a Través en cate
gorías escolares en Valdepeñas, 
con la organización de la Dipu
tación de Ciudad Real y el Ayun
tamiento de Valdepeñas, y la co
laboración del Inmobiliaria TEO 
Valdepeñas Athletics Club

El club dominador de la maña
na atlética fue el Inmobiliaria TEO 
Valdepeñas Athletics Club, que 
conseguía el oro por equipos en 
seis de las ocho categorías dis
putadas.
En Infantil femenino el Valdepe

ñas Athletics conseguía su prime
ra medalla individual por medio 
de Carla Moliterni que finalizaba 
la prueba en tercera posición. 
Completaron el equipo vencedor 
Paula Bautista, séptima, Natalia 
Ruiz, decim osegunda, A inara 
Campos, decimotercera, Rosa 
María Romero, decimoquinta, y 
María García, trigésimo tercera. 
En esta categoría el Valdepeñas 
Athletics presentaba dos equipos 
estando el segundo equipo com
puesto por, Raquel Arce, Julia 
Camocho, Marina Romero, Clau
dia Crespo, María Del Mar Almar- 
za y Ainhoa Mateos, que conse
guían el séptimo puesto.

En Infantil masculino la escua
dra formada por Asabu Pinés Es
padas, sexto, Nizar El Khamlichi 
séptimo, Jorge Peña Muñoz ca
torce, Daniel Gutiérrez Crespo 
quince, Jaime Bejarano Tell die
cisiete e Iván Rivero Arenas el vein
tiséis, se alzaban con el oro com
pletando un total de 43 puntos.

Al igual que en categoría femeni
na el club local presentaba dos 
equipos, siendo este sexto clasifi
cado, estando compuesto por, 
José Daniel Jiménez Del Fresno, 
Jaime Tofiños Juárez, Samuel Se
villa Galán y Arturo Castellanos 
Molina.

En Cadete femenino, se consi
guió además del oro por equipos, 
la medalla de bronce de Celia 
Martín. Sus compañeras de equi
po fueron Indira Tercero, cuarta 
clasificada, Salma El Khamlichi 
séptima, Cintia Ciorraga Cazallas 
octava, Estrella Ponce Fernández 
décima, Alba Sanchis decimosex
ta, Lucia Rodríguez-Caro Sánchez 
decimoséptima y Beatriz López 
vigesimonovena.

El cuarto oro por equipos llega
ba de manos de los chicos cade
tes, donde a nivel individual bri
llo Javier FHernández que conse
guía la medalla de plata. Com
pletaban el equipo vencedor, Car- 
ios Otto Velasco García sexto, Víc

tor Soguero Torres octavo, Alejan
dro León Díaz decimocuarto y 
Marcos Tofiños Juárez decimoc
tavo.

Otras que conseguían la meda
lla de oro por conjuntos fueron 
las atletas juveniles del Inmobi
liaria TEO Valdepeñas, además 
de otra medalla individual para 
Patricia Sáez que se alzaba con 
la plata en esta categoría.

La última carrera de la mañana 
nos deparó para los del Inmobi
liaria TEO Valdepeñas Athletics 
tres medallas más. Los juveniles 
chicos hacían doblete de oros, 
consiguiendo la victoria individual 
Sufian LGouche y el oro por equi
pos, siendo bronce Salvador Ga
lán López.
La próxima cita de los atletas del 

Inm obiliaria Teo Valdepeñas 
Athletics Club será este domingo 
en el Campeonato de Castilla la 
Mancha de Campo a Través Cor
to Absoluto que se celebra en 
Sonseca.

■ JARAIZ
■Celebrada la 4a prueba del Cir
cuito Autonómico de Canicross, 
en Toledo, en el paraje Cerro 
Fuente del Moro, el pasado do
mingo 28 de enero.

La organización a cargo del 
Club Mushing Toledo informa que 
con esta prueba se ha recauda
do para las protectoras locales de 
perros APA San Bernardo y Mas 
Vida, 816 euros, a 'repartir entre 
ambas.

Son ya varios años los que este 
equipo Toledano viene celebran
do el último domingo del mes de 
enero este evento; el Mushing Day 
Benéfico. El objeto es conseguir 
fondos con que ayudar a las pro
tectoras y dar a conocer los ani
males en adopción que, en oca
siones también participan de las 
pruebas.

En lo deportivo, 72 corredores 
llegados a meta, sobre un circui
to exigente de 8.100 metros, en 
una zona de pinar con unas subi
das de infarto y bajadas o friole

ras que hacía difícil hasta mante
ner el equilibrio.

De nuevo la representación Val
depeñera no defrauda. Pedro 
José Hervás con su braco Snoopy 
en categoría Sénior Masculino, 
hizo un tiem po de 0 0 :3 0 :2 7  
(03:48 el kilómetro) lo que le hizo 
ser primero absoluto.

Más discreto en esta ocasión el 
resultado de José Luis Martín, que 
pese a realizar una gran carrera 
y con una llegada en sprint, el 
despiste de su perra Mika le hizo 
relegar a un quinto puesto en ca
tegoría de veteranos y décimo 
cuarto en la general.

Y es que esta disciplina deporti
va el animal manda. No se per
mitirán agresiones físicas o ver
bales a perros propios o ajenos.

Nuevamente pudimos disfrutar 
con las pruebas más espectacu
lares, bikejoring y carros con la 
participación de Tomás Ruiz que 
recodemos fue subcampeón de 
España 2016 y campeón 2015.

L A M O L IN E T A
A G U A Y S A L U D

D is p o n  
e n  C a s a  d

e  S a la  d e  2 0  
A g u a  L a  M o l

ideal para Fisioterapeuta o Esteticien : 
Acondicionada, con aire, agua y luz por cuenta del 

centro • Alquiler de 200 euros

Interesados, Tino.: 926 31 30 84 
recepcion@molinetaagua.es

C / Guardia Civil (frente Molino). VALDEPEÑAS
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►► Fútbol Sala. 2a División

2-6. Este Valdepeñas tiene un
|  JOSÉ ÁNGEL FERNÁNDEZ LÓPEZ /

@J0SEAFL_
íJEl Valdepeñas regresó de Sevi
lla con los tres puntos (2-6). Raúl 
Gómez, en propia meta, Nacho 
Pedraza y Kike pusieron el 0-3 al 
descanso. Ya en la segunda mi
tad, el Betis recortaba distancias 
por medio de Bermusell y Cóme
lo. Dani Santos, Mimi y Kike esta
blecían el 2-6 final. Los héticos Ivi 
y Eric Pérez fueron expulsados. La 
marea azulona animó sin cesar 
una vez más.

Sevilla tiene un color especial: el 
azulón del Massey Ferguson/Bode- 
gas Fernando Castro FS. Valdepe

ñas. El azulón con el que la marea 
azulona tiñó el Centro Deportivo 
Amate. Los hombres de Leo Herre
ra lograron una importantísima vic- 
toria'en la capital hispalense ante 
el Real Betis Futsal. Un rival verdi
blanco que se encontraba 3 pun
tos por detrás del Valdepeñas en la 
clasificación y que quería dar caza 
a los valdepeñeros.

Bien es cierto que el conjunto de 
las trece barras comenzó más 
enchufado en el partido, pero 
Mendiola mantuvo en pie a su 
equipo en las primeras acciones. 
Chano y Eric Pérez lo intentaban 
y Mendiola respondía bien a todo

Fútbol Sala

4-3. Nueva victoria del 
Valdepeñas que se impuso al 
Salesianos

Antonio José, jugador más goleador del equipo valdepeñero (Foto ACP- FS Valdepeñas)

(PACO MONTERO @PM0NTER0FUTSAL
■ N o  defraudó el encuentro en
tre el Salesianos de Ciudad Real 
y el FS Valdepeñas juvenil en el 
pabellón de la Avenida del Sur. 
Los de Robles llegaron a tomar 
ventaja de 3 goles, pero el mar
cador acabó en un ajustado 4-3.

A las 20:30h comenzó lo que 
en principio se preveía que iba a 
ser un partidazo entre dos con
juntos fuertes de la competición, 
y así fue. El encuentro dio comien
zo, como es habitual en equipos 
que se respetan pero que solo tie
nen como filosofía buscar la vic
toria: presionando arriba para 
intentar perforar la portería con
traria lo antes posible.

De los locales, Alex Naranjo y 
Antonio José salieron las dos pri
meras ocasiones claras, aunque 
no llegaron a materializarse, sin 
embargo, sería Mario del Salesia
nos, quien de jugada de estrate
gia abriría el marcador poniendo 
el 0-1 en el minuto 2' de partido.

Los de Robles no acusaron el 
revés e intentaron neutralizar el 
tanto encajado a base de empu
je. De ahí nació el gol de Antonio 
José que pondría el 1-1 en el 
marcador, merced a una jugada 
personal del pívot azulón al bor
de del área, corría el minuto 8 ' y 
eLencuentro volvía a estar nivela
do. Dos minutos más tarde, sería 
Sergio quien adelantara a los lo
cales en una jugada personal que 
supondría el 2-1.

Se había conseguido el objetivo 
de darle la vuelta al partido y en
trar en vestuario con ventaja en 
el marcador.

Ya en la segunda mitad, Anto
nio José hizo doblete particular en 
una jugada bien elaborada que 
sirvió para am pliar el marcador 
a 3-1 en el 29' de partido. Aún 
no habían digerido los Salesianos 
el gol cuando una diagonal de 
Alex Naranjo, ¡IBuenísimal!, la 
culmina Angel de forma especta
cular -  en el aire y con la puntera 
-  para poner el 4-1.

Los Salesianos reaccionaron 
pronto viendo que los locales se 
"marchaban" en el marcador y en 
una falta directa cerca del área, 
Javi Serrano acorta distancias, 4- 
2 minuto 32'. Los locales movían 
bien la pelota y dominaban, pero 
a 7' del final, Mario Martín -  aun
que sobre el terreno dio la impre
sión de que fue Felipe en propia 
meta -  ponía el definitivo 4-3 en 
un comer.

En el último minuto, el Salesia
nos sacó portero-jugador pero el 
resultado no se movería, certifi
cándose así la buena dinámica de 
resultados del juvenil valdepeñe
ro que ya acumula su quinta vic
toria consecutiva.

El próximo partido el Massey 
Ferguson/B. Fernando Castro FS 
Valdepeñas juvenil se desplazará 
a Daimiel para disputar la ¡orna
da XVII el sábado a las 17:00h 
ante el Daimiel Lavadero FS.

Importante victoria del Valdepeñas a domicilio (Foto ACP- FS Valdepeñas)

color especial
acercamiento bético. La primera 
clara del Valdepeñas fue para 
Kike, que la enviaba fuera cuan
do Dani Santos se relamía en el 
segundo palo. También la tuvo 
Juanan, pero su remate salió des
viado.

Iba a ser el bético Raúl Gómez 
el que adelantaría a los azulones. 
La jugaba fue llevada por Manu 
García que abrió para Zamo. El 
pase de Zamo fue desviado por 
Raúl Gómez, haciendo de este 
modo el 0-1. Alcanzábamos el 
ecuador de esta primera mitad.

El Valdepeñas había reacciona
do perfectamente a las primeras 
acometidas del Betis. Y no iba a 
quedar ahí la cosa ya que, a cua
tro minutos del descanso, Raúl Ji
ménez cometía penalti sobre 
Manu García. El penalti lo con
vertía Nacho Pedraza para esta
blecer el 0-2 en el marcador.

Poco después, Ivi veía la segun
da amarilla tras agarrar a Kike y, 
por tanto, era expulsado. Pero el 
Valdepeñas no aprovechaba los 
dos minutos de superioridad en 
pista. Sería el propio Kike el que, 
a falta de 27 segundos para el 
paso por vestuarios, hacía el 0-3.

REACCIÓN DEL BETIS

Ya en la segunda parte, los hom
bres de José Vidal iban a reac
cionar. En primer lugar, con el tan

to de Bermusell, después de una 
jugada de estrategia. Posterior
mente, era Cornejo el que batía 
a Mendiola, ajustando ei balón a 
la cepa del poste izquierdo de la 
meta valdepeñera. El Betis había 
salido más enchufado también en 
el inicio de esta segunda mitad.

Incluso pudieron lograr la igua
lada, pero Dani Santos, muy aten
to, sacaba bajo palos el globo de 
Eric Pérez. Un Eric Pérez que iba 
a ser el protagonista a siete m i
nutos del final, ya que era expul
sado por protestar a los colegia
dos. En esta ocasión, el Valdepe
ñas tam poco aprovecharía los 
minutos de superioridad y tendría 
que ser Dani Santos el que, a fa l
ta de cuatro minutos, daba algo

de tranquilidad a los suyos. Era 
el 2-4 en el electrónico.

Un minuto después, Mimi, de 
cabeza tras un saque en largo de 
Mendiola, anotaba el quinto del 
Massey Castro. El Betis lo intenta
ba con Raúl Gómez o M iguel 
como quinto hombre y, en una de 
estas acciones, Kike enganchaba 
un balón para hacer el definitivo 
2-6, cerrando de este modo un 
importantísimo triunfo en Sevilla 
de un Valdepeñas que tuvo un 
color especial, tanto en la pista 
como en la grada.

Próximo partido (19a ¡ornada): 
S ábado 0 3 /0 2 , Massey Fergu- 
son/Bodegas Fernando Castro 
F.S. Valdepeñas vs Noia Portus 
Apostoli, 18:15 horas.

C L A S I F I C A C I O N
J. G. E. R F. C. PTS

5. VALDEPEÑAS 18 10 5 3 63 42 35
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W  Fútbol. I a A u tonóm ica  Preferente

Importante victoria del Valdepeñas en Urda 
para eludir el descenso (1-2)
■ ROBERTO SÁNCHEZ LULO
88 Partido correspondiente a la 
Jornada XX en I a Autonómica 
Preferente, Grupo 1, jugado el 
pasado domingo en el Campo de 
Fútbol Municipal de Urda, que 
concluyó con el siguiente resulta
do, C.D. Urda, 1 (Albero); C.D. 
Valdepeñas, 2 (David).

Encuentro complicado ante un 
rival de la zona baja y en un te
rreno de juego de tierra donde 
los locales están más acostumbra
dos a jugar que los valdepeñe- 
ros. Debut del nuevo entrenador 
vinatero, Juan de Lara, y con vic
toria, como marca esa norma no 
escrita.

La primera parte comenzó con 
el equipo visitante intentando 
adaptarse al terreno de juego y 
los locales buscando sus opcio
nes. A balón parado lo intenta
ron los toledanos, pero sin encon
trar puerta. Mientras que los val- 
depeñeros respondían con opcio
nes para David y Vicente que tam
poco lograban su objetivo.

El primer gol llegaría en el m i
nuto 21. Alberto C. aprovechaba 
una falta no pitada a favor del 
Valdepeñas para coger el balón 
y ponerlo en la escuadra. 1 -0. Se 
ponían las cosas de cara para los 
locales, pero la alegría duraba 
poco cuando Angel fue expulsa
do, min. 26, por revolverse en una 
falta. Se quedaban los locales con 
uno menos.

te. El partido, en sus últimos com
pases, paso a volverse más bron
co de lo necesario, influyendo en 
el ritmo de juego y viendo menos 
opciones de que las ocasiones lle
garan a buen puerto en alguna 
portería.

Finalmente, victoria por la míni
ma ante un rival de nuestra zona. 
Y unos puntos muy necesarios, 
que nos permiten dejar la zona 
de descenso.

El domingo visita “La Molineta" 
uno de nuestros rivales más difí
ciles en las últimas temporadas, 
el Huracán de Balazote. Será a 
las 16:30 en La Molineta. 
Arbitro: Marcos Aroca Descalzo. 
1. C.D. Urda: Alvaro, Jorge, Je
sús, Alberto C., Fran (14'), Galán 
(46'), Chema (63'), Guillerm o,

Ángel, Pirata y Diego (61'). 
Suplentes: Javi, Luis Miguel (14'), 
Iván (63'), Alberto V.(61'), Angeli
to (46'), Alfonso y Pablo.
2. C.D. Valdepeñas: Iker, Paco 
(90'), Sergio Álvarez, A rando, 
Mario, Mané, Escudero, Carme
lo (59'), Sevilla (68'), Vicente (60') 
y David (82').
Suplentes: Alex, Chechu (90'), Víc
tor, Raúl Roldan (68'), Soler (82'), 
Andrés (59') y Venancio (60'). 
Amonestados:
Amarilla para Luis Miguel (31) 
Iván (87) y Jorge (90) por parte 
de los locales; Vicente (24), Da
vid (82), Andrés (85) y Escudero 
(90) por parte de los visitantes. 
Roja para Ángel (26) y Alfonso 
(banquillo) (75)- por parte de los 
locales.

Los valdepeñeros han cogido un balón de oxígeno con el triunfo en Urda

13. VALDEPEÑAS

C L A S I F I C A C I O N  
J. G. E. R F. C. PT
20 5 4 11 16 38 19

El cambio de entrenador aportó una importante victoria

VENTAJA NUMERICA

Era el momento de que los visi
tantes aprovecharan la ventaja 
numérica. Carmelo casi empata 
en un tiro que se estrelló contra el 
larguero. Pero seria en el minuto 
41 cuando David pondría la igua
lada en el marcador. Así llegaría
mos al descanso.

En la segunda parte los locales 
no darían el marcador por perdi
do. Dispuso el Urda de varias 
ocasiones que se marcharon fue
ra por poco. Mientras que los vi
sitantes seguían buscando la op
ción para voltear el marcador.

David era el hombre mas activo 
en la parcela ofensiva valdepe- 
ñera. Y suyo sería el segundo gol 
visitante (min. 61), para poner la 
ventaja y los 3 puntos en nuestro 
casillero.

A pesar de la inferioridad, los 
locales se fueron a por el empa

►► Fútbol. Liga N acional, G rupo XV

Victoria del Valdepeñas con goles y buen juego (4-0)
■ ROBERTO SÁNCHEZ LILLO
■Partido correspondiente a la Jor
nada XXI en Liga Nacional Juve
nil, Grupo XV, jugado el pasado 
sábado en el Estadio de La M oli
neta, que concluyó con el siguien
te resultado, C.D. Valdepeñas, 4 
(Carmelo 13', Tole 'penalti' 68', 
Guille 79' y Edu 83'); Atlético Puer- 
tollano, 0.
El Valdepeñas sigue haciendo de 

los partidos en casa un fortín y se 
anotó una victoria contundente 
para recuperar las buenas impre
siones tras el tropiezo de la pasa
da jornada. Enfrente estaba un 
rival provincial, que se encontra
ba en números parecidos al Val
depeñas en cuanto a clasificación, 
pero que no creo demasiado pe
ligro.

El partido comenzó con control 
del balón de los chicos de Peñal- 
ver. Siguiendo el estilo habitual, 
el buen manejo del balón daba 
mas posibilidades para que lle
garan las ocasiones. El 1-0, de 
Carmelo, min. 13, llegó tras pase 
al área que el ¡oven extremo re
suelve con calidad.

Otra arma ofensiva sería el sa
que en banda largo de Chechu,

que a punto estuvo de sembrar 
la duda y muchos problemas a la 
defensa del equipo de Puertolla- 
no. Las internadas por banda con 
centro para Venancio también 
pudieron acabar en algún gol 
más, pero no llegaba el acierto.
Los visitantes apenas tuvieron un 

par de llegadas sin excesivo peli
gro. Un comer muy cerrado y al
gún tiro lejano fueron las únicas 
opciones. Antonio, muy seguro, 
desbarató todo intento de gol. Así, 
con ventaja mínima se llegaría al 
descanso.

Tras la reanudación, los visitan
tes se animaron. Los primeros 20 
minutos fueron los de más pre
sencia en área local. Mediante 
balón parado y el intento de re
matar el juego aéreo, pudo ha
ber llegado el empate, pero no 
encontraban puerta.

Hacia falta alguna jugada local 
que volviera a dar la manija del 
partido. Esta llegaría tras un pe
nalti, por manos dentro del área, 
que Tole transformaría, a lo 'Pa- 
nenka', en el 2-0, min. 68. Llega
ba el momento de hacer cambios 
para dar descansos.
Los jugadores que entraron se-

Los valdepeñeros se encuentran en una buena posición en la tabla
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B 0KINAWA
DESDE 1980, ARTES MARCIALES EN SERIO

Calle 6 de junio, 184. Valdepeñas 
Avenida Andalucía, 8. Manzanares

Telf. 687783086
www.gymokinawa.net

NIDIA G A R C ÍA  M O Y A

SUBCAMPEONA DE EUROPA 2017

rian los encargados de redon
dear la goleada y sellar la vic
to ria . G u ille  aprovechaba un 
pase en largo de Osorio para 
batir de vaselina a Jesús María 
para hacer el 3-0 , m in .79. Y 
minutos después, seria Edu el 
que aprovecharía otro error de
fensivo y volvería a poner el ba
lón en las mallas superando al 
portero por arriba para el 4-0, 
min. 83.

Cristian, otro de los recambios 
que salieron en la segunda par
te, también tuvo su opción, pero 
un inoportuno resbalón, cuando 
ya había superado al portero, le 
privó de obtener el tanto. Así lle
garíamos al final de encuentro.

PROXIMO RIVAL; 
EL TALAVERA

La próxima ¡ornada, desplaza

miento hasta Talavera de la Rei
na el sábado a las 16:30 en el 
Estadio Diego Mateo Zarra. 
Arbitro: Sr. Antonio Javier Calza
do Aranda.

4. C. D. Valdepeñas: Antonio, 
Chechu (691), Rubén, Fran, Yoel, 
Luis Piña, Jesús, Carmelo (631), 
Tole, Guille (81') y Venancio (71'). 
Suplentes: Vico, Cristian (81'), 
Osorio (69'), Juanki (71') y Edu 
(63').
0. Atlético Puertollano: Jesús M a
ría, Rodrigo, Adrián (82'), Duque, 
Manuel (45'), David, Fran, Osa
ma (74'), Antonio, José Manuel y 
Koné.
Suplentes: Adrián López, Manuel 
Rivera (82'), Merlo, Josete (74') y 
Michael (45').
Amonestados:
Tarjeta amarilla para Juanki -76'- 
por parte de los locales. Rodrigo 
-67'- por parte de los visitantes.

C L A S I F I C A C I O N  
J. G. E. R

7. VALDEPEÑAS 21 8

F. C. PTS

33 35 31
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Deportes de Valdepeñas Patrocinado por: I

►► Fútbol Sala, 2a División "B" Baloncesto, C ategoría  Júnior
PASION POR EL CICLISMO

3-2. Merecida victoria del 
filial ante el Movistar Inter

Traspiés del club valdepeñero en su 
desplazamiento a Villarrobledo (84-74)
|  MARI ÁNGELES LÓPEZ MURIEL
lü El pasado dom ingo nuestro 
equipo se desplazaba hasta la 
difícil pista del equipo de V illarro
bledo. Este equipo hasta el mo
mento se situaba último en la cla
sificación, posición que no refleja 
el nivel real del equipo y su rendi
miento sobretodo en casa ya que 
han perdido varios partidos por 
diferencias muy ajustadas con 
equipo de la zona de arriba, 
ejemplo de 3 puntos contra La 
Roda.

El partido comenzó muy favo
rable para los locales con un f 3- 
2 que demostraba la falta de 
concentración por el lado de 
nuestro equipo. Poco a poco los 
nuestros entraron en el partido y 
fueron recortando diferencias en 
varias ocasiones, pero siempre 
respondidas con altísimo acierto 
exterior por parte de los jugado
res de Villarrobledo que conse
guían mantener una cómoda dis
tancia en el marcador. Llegando

al descanso 10 puntos arriba, 
42-32.

En la segunda parte lejos de 
darse por vencidos nuestros chi
cos continuaron trabajando para 
acercarse en el marcador. A pe
sar del acierto local, los valdepe- 
ñeros lograron acercarse a tres 
puntos al inicio del último cuarto 
en lo que parecía que era un 
momento complicado para los 
locales. Una vez más estos res
pondieron con cuatro triples con
secutivos que terminaron senten
ciando el partido y quitando toda 
opción al equipo vinatero.

No pudieron traer la victoria, lo 
que les mantiene como cuarto cla
sificado en la tabla y en puestos 
de playoff. La próxima jornada 
reciben al segundo clasificado 
como es el equipo de La Roda en 
lo que se prevé un partido muy 
emocionante e igualado como fue 
el de la primera vuelta que se 
decantó del lado de los albacete- 
ños por tres puntos. Un momento del partido disputado en 

Villarrobledo

Celebración de uno de los goles (Foto ACP- FS Valdepeñas)
►► Baloncesto

|  PACO MONTERO @PMONTEROFUTSAL
■C on las esperanzas puestas en 
un buen resultado saltó a la pista 
azul de la Avenida del Sur el 
Creatusabor.com/Carretero Agrí
cola FS Valdepeñas. Venía el M o
vistar Inter de vencer en casa al 
Ciudad de Móstoles por 6-4 por 
lo que se esperaba un Inter creci
do ante un equipo, el de casa, que 
está en horas bajas.

El filial salió a intentar ahogar 
al Inter en su campo presionan
do muy arriba. La presión hacia 
fallar al Inter en las entregas y el 
partido se jugaba mucho más 
tiempo en campo del Inter. El 
dominio local, no se veía refleja
do en el marcador.

Las ocasiones se sucedían en el 
área del Inter, aunque los azulo- 
nes no lograban perforar la meta 
visitante. La presión e intensidad 
de los locales no cesaba ni un 
momento. Tanto es así que, el 
primer disparo a puerta del M o
vistar se produjo al cuarto de hora 
de partido, Barbu logra despejar
lo sin demasiados problemas.

El partido se vuelve algo loco y 
en una jugada que los locales es
taban con portero jugador, una 
mala entrega deja en bandeja un 
balón para que los interistas co
braran ventaja en el marcador de 
un fuerte disparo, corría el minu
to 1 72 . Se llega al final del pri
mer periodo con el m arcador 
adverso de 0-1.

REACCIÓN

Nada más comenzar la segun
da mitad, golazo de Juan Cózar 
de disparo seco que pone tablas 
en el marcador, el jugador azu- 
lón le pega "con el a lm a" y el 
balón entra como un misil.
A los 5 minutos, Carlos la tiene 

solo ante el portero, pero la mala 
fortuna hace que pegue en el palo 
y se vaya fuera. El filial vuelve a 
presionar arriba y algunos robos 
provocan varias ocasiones para

desnivelar el marcador, pero fa l
ta una pizca de fortuna, el Inter 
vive de las contras y aguanta el 
temporal azulón.

Fruto de la intensidad en la pre
sión, le llega un balón a Juan 
Cózar que "lo  filtra" a Cheli y éste, 
da un toque sutil a la pelota para 
ponerla fuera del alcance del 
meta visitante y pone el 2-1 en el 
marcador haciendo justicia sobre 
lo que se estaba viendo en el te
rreno de juego.

El Movistar Inter saca portero 
jugador a falta de 5 minutos y la 
jugada da resultado cuando des
pués de innumerables remates en 
el área el equipo interista pone el 
2-2 en el marcador.

Lejos de bajar los brazos, los de 
Castedo intensifican la presión en 
busca de la victoria haciendo un 
derroche físico increíble.

Los grandes jugadores se distin
guen por aparecer cuando más 
se les necesita. Primero lo hizo 
Juan Cózar y en esta ocasión lo 
hizo, Alex Naranjo que, aprove
chando un saque larguísimo de 
Javi, peina el balón con suavidad 
y aunque estaba escorado a la 
izquierda, el balón entra con cier
ta elegancia en la meta rival des
atando la locura en la grada. Fal
taban 3' para el final y la victoria 
estaba al alcance de la mano, 3- 
2 .

El Inter lo intentó con juego de 5 
pero el filial defendió bien y el 
marcador ya no se movió. Los de 
Castedo logran su primera vic
toria del año en un partido épico. 
Un partido que les hacía falta 
para darse cuenta de que, si se 
cree, se puede.

Se consumó una semana per
fecta para el FS Valdepeñas con 
la victoria de sus tres equipos en 
competición. El próximo partido 
del filial se disputará el 3 de fe
brero en tierras alicantinas ante 
el Nueva Elda FS, un equipo de 
la parte alta de la tabla que lo 
pondrá muy difícil.

El domingo se celebra un torneo de 
baloncesto de categoría infantil femenino
I  JARAIZ
■  El Club de Baloncesto "El Can
dil" ha organizado para el domin
go un torneo de baloncesto de 
categoría infantil femenino con el 
siguiente horario.

10:00 horas
Valdepeñas «B»; Marianistas «B» 
Valdepeñas «A»; Marianistas «A» 

11:30 horas
Valdepeñas «B»; Campo de Crip- 
tana
La Roda; Marianistas «A»
13:00 horas

Marianistas «B»; Campo de Crip- 
tana
Valdepeñas «A»; La Roda 
Color equipaciones:
Valdepeñas - azul 
Marianistas - blanca 
Criptana - verde

Los equipos femeninos del Club Baloncesto "El Candil"

La Roda - verde Reloj parado en el último minuto
Tiempo de juego de cada cuarto y en los tiros li-
4 tiempos de 12 minutos. bres.

cannondale f
E I N I O U R / ^ I  B O N T R A G E R  F H X ^p  f d b n C

BICICLETAS - MOUNTAIN BIKE - CARRETERA - TRIATLÓN 
COMPONENTES - ACCESORIOS - TALLER - BIOMECÁNICA

VALDEPEÑAS 
Avda. Gregorio Prieto 
(junto al molino)

661 439281
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El C lub N atación Valdepeñas consiguió 33 m eda llas

El complejo deportivo “Los Llanos” acogió 
el campeonato provincial de natación

• ' f o v

&TAC'ÓN C iu d a d ^ ,
v a l d e p e ñ a s

Los tiempos conseguidos por nuestros nadadores fueron excelentes y 
aprovecharon la ocasión para conseguir las mínimas necesarias para 
los Campeonatos Regionales. El medallero quedó de la siguiente for
ma:

O R O P L A T A B R O N C E  ,
Andrea Z. García Fernández 50 Mariposa 50 Libres
Aarón Sáez Diaao 100 Mariposa
Patricia Muñoz Ortiz 100 Estilos
Yerav López-Alcorocho Torres 50 Espalda
Carla Monae Anteauera 50 Braza
Susana Muñoz Sánchez 100 Libres
Ana Isabel Ramos López de la Reina 50 Mariposa
Equído de relevos femenino 4x50 Libres

El medallero de esta ¡ornada quedó de la siguiente forma:

ORO PLATA BRONCE
M aría  H ervás C haparro 50 L ibres 

50 M ariposa

Lourdes O lm edo León 50 U bres 50 Espalda
Pau la  D íaz  Á lvarez 50 Braza 200 B raza
R ocío  X. F lores C añ iza res 100 E spalda 

50 E spalda
Ja v ie r B e ja rano  Tell 100 Estilos 

200  M ariposa
R aaue l de l F resno  C añ izares 200 M ariposa 200 B raza
A in ho a  Bellón C arrero 50 M ariposa 100 Estilos
A nd rés  S oa ue ro  Torres 100 Espalda
Patric ia  P ascual S ánchez 100 Estilos
Ja v ie r Perona O qa lla r 50 Espalda 50 L ibres
A rtu ro  León O rtiz 200  B raza
C arlos B e jarano Te ll 100 Braza.
E qu ipo  de re levos fe m en in o 4x5 0  Estilos 4x10 0  Estilos 4x5 0  L ibres 

4x10 0  L ibres

|  CONCHA CAÑIZARES
El pasado fin de semana la pis

cina cubierta del Complejo De
portivo "Los Llanos" recibió a casi 
550 nadadores de toda la Pro
vincia, que compitieron en sus 
respectivos Campeonatos Provin
ciales.

El sábado día 27 se celebró el 
Campeonato Provincial de Invier
no Benjamín y Alevín con la parti
cipación de 11 clubes y 253 na
dadores. La clasificación masculi
na la lideró el C.N. Tomelloso (719 
puntos), seguido del C.N. Cripta- 
na (619 puntos) y del C.N. Dai- 
miel (520 puntos). Por su parte, en 
la femenina el C.N. Ciudad Real 
(862 puntos) se subió al primer 
cajón del pódium, seguido por el 
C.N. Criptana (548 puntos) y C.N. 
Tomelloso (448 puntos), por lo que 
la clasificación conjunta la lideró 
el C.N. Ciudad Real. En segundo 
lugar se clasificó el C.N. Criptana, 
seguido del C.N. Tomelloso a tan

solo 7 puntos.
El C.N. Valdepeñas se clasificó 

en el 9o puesto (223 puntos) en 
la categoría masculina y en el 6o 
puesto (365 puntos) en la feme
nina, quedando en el 7° puesto 
en la clasificación conjunta.

Los nadadores que participaron 
fueron: Andrea Z. García Fernán
dez, Aarón Sáez Diago, Patricia 
Muñoz Ortiz, Yeray López-Alcoro- 
cho Torres, Carla Monge Ante
quera, Susana Muñoz Sánchez, 
Ana Isabel Ramos López de la 
Reina, O rnar García Martínez, 
pablo del O lmo Solera, Félix So- 
¡iss Martín-Camacho, Juan Núñez 
de Arenas, Marco Navarro Rubio, 
Oscar Sevilla Amaro, Celia Prieto 
Arroyo, Marta García Merlo, Elias 
Carrillo El Bergmi, Raúl Gonzá
lez Abdoum, Lydia Jiménez Rome
ro de Avila, Beatriz Lérida Mal- 
donado, Marcos Muñoz Sánchez, 
Adrián Gallego Castellanos, Ali
cia López Bernardino, Andrea

Medrano López y Gema Toledo 
Serrano.

JORNADA DEL DOMINGO

El domingo día 28 la Piscina 
Cubierta abrió de nuevo sus puer
tas para la celebración del Cam
peonato Provincial de Invernó 
Máster, Absoluto y Grupos de 
Edad. Contó con la participación 
de 11 clubes y 290 nadadores. 
Un campeonato que finalizaba, 
tras la entrega de medallas de las 
pruebas individuales, con la en
trega de trofeos a los clubes en 
las clasificaciones masculina, fe
menina, y conjunta. A esta entre
ga de trofeos asistió D. José M a
nuel Patón, Concejal de Juventud 
y Deportes y D. Luis García Mo- 
rato, Jefe del Servicio de Depor
tes de la Dirección Provincial de 
Educación de la Junta en Ciudad 
Real.

La clasificación masculina la li
deró el C.N. Alarcos (750 pun
tos), seguido del C.N. Criptana 
(600 puntos) y del C.N. Tomello
so (531 puntos). En la femenina 
el I o fue el C.N. Criptana (567 
puntos), 2o C.N. Tomelloso (515 
puntos) y 3o C.N. Alarcos (514 
puntos), por lo que a clasificación 
conjunta terminó liderándola el 
C.N. Alarcos, seguido del C.N. 
Criptana y del C.N. Tomelloso.

En la categoría masculina el 
C.N. Valdepeñas se clasificó en 
7o posición (289 puntos). En ca
tegoría femenina, nuestras nada

doras consiguieron el 5o puesto 
(421 puntos), por lo que el Club 
se clasificó en 6° puesto en la con
junta.

Nuestros nadadores más vete
ranos nos hicieron vibrar en to
das las pruebas y, sobre todo, en 
las de relevos, donde las chicas 
consiguieron excelentes resulta
dos. Asimismo los tiempos fueron 
muy buenos, bajando considera
blemente las marcas personales.
Además participaron Inmacula

da González López, Rodrigo Gar
cía Fernández, Natalia García 
Ortega y Lucía Muñoz Sánchez.

La karateca Nidia García 
Moya en el campeonato de 
Europa

Nidia García Moya participa en el campeonato de Europa

|  JARAIZ/ A .l .
: EI pasado martes partió para 

Sochi (Rusia) la karateca Nidia 
García Moya, del Club Okinawa. 
Su objetivo, defender a España en 
los tatamis.

Nidia García ha estado previa
mente concentrada en Madrid

con sus compañeros de selección 
que representarán a España en 
el campeonato de Europa en So
chi (Rusia) los días 2, 3 y 4 de fe
brero.

Estaremos atentos a su evolu
ción y les tendremos puntualmen
te informados.
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C /V irg e n f 64
■ ' - j  de ----------------------

lepenas (Ciudad Reai)13!§fáff̂ fáfd“‘Ŵe'"ba,lse's~nef‘

Raúl Prieto
cocinas & baños

Teléfono: 926 708 687 
disenococinasprieto@gmaii.com

La Fresneda
Capacidad Total: 43,00 Hm3 Capacidad total: 12 Hm3 

Nivel actual: 12H m 3-27,691 % Nivel actual: 5Hm3- 3 8 ,4 6 %  
(Semana anterior 12 Hm3). (Semana anterior 5 Hm3). 

(Lectura 25 de enero). (Lectura 25 de enero).

a . t .  c
In sta la c io n e s,
s.l.

Técnica en 
Calefacción y 

Aire Acondicionado

Caf'efacc-i’ón 
Arre Acondicionado

Elevación ¿js Aguas 
Aparatos Sanitarios 

Protección G gn|p Incendios 
Instalación^ de Gas 

istalaciones Petrolíferas (categor

Domingo, 4
Probabilidad de 

precipitaciones 15% 
Temperatura máxima 12°C 
Temperatura mínima 3o C 
Viento del Oeste20 km/h

El tiempo en 
Valdepeñas

f-->. V

Lunes, 5
Probabilidad de 

precipitaciones 25% 
Temperatura máxima 1 2°C 
Temperatura mínima 3o C 
Viento del Norte 10 km/h

EKPa£SiCOtABOSUBOR*Ife ^  . /

g a s N a t u r a l
f e n o s a

Polígono Industrial - 01 Pellejo, 16 
Telí.: 926 324 256 Fax. 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS (C.Reai)

r

LA NUEVA CUMA'¡ZAC.H3N

Martes, 6
Probabilidad de 

precipitaciones 10% 
Temperatura máxima 15°C 

Temperatura mínima 2o 
Viento del Norte! 0 km/h

farmacias

GUARDIA DIURNA
(09:00 horas a 21 :0Q horas)

Semana de! 2 al 9 de febrero de 2018
VIERNES 2 -  FEBRERO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
SABADO 3 -  FEBRERO 

Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf.: 926 -  32 06 36 
DOMINGO 4 -  FEBRERO 

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf.: 926 -  32 17 31 
LUNES 5 -  FEBRERO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf: 926 -  32 50 50 
MARTES 6 -  FEBRERO 

A. Santa-María Blanco -  Real, 34 . Telf: 926 -  32 18 70 
MIERCOLES 7 -  FEBRERO 

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf: 926 -  32 50 50 
JUEVES 8 -  FEBRERO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
VIERNES 9 -  FEBRERO

Fcia. J. Blanco, C.B. -  Avda. Estudiantes, 47. Telf: 926 -  32 27 15

GUARDIA NOCTURNA

Semana del 2 al 9 de febrero de 2018
(21:00 horas a 09:00 horas)
V IERN ES 2 -  FE B R E R O

Gaspar Naranjo Ávila -  Cristo, 1. Telf.: 926 -  32 19 25 
SABADO 3 -  FE B R E R O  

Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf.: 926 -  32 06 36 
D O M IN G O  4 -  FEB R ER O  

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf: 926 -  32 17 31 
LUNES 5 -  FE B R E R O

M arina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
M A RTES 6 -  FE B R E R O  

A. Santa-María Blanco -  Real, 34. T elf: 926 -  32 18 70 
M IE R C O L E S 7 -  FEB R ER O  

Marian Alonso Manzanares -  Bataneros, 96. Telf: 926 -  32 02 13 
JU EV ES 8 -  FEB R ER O

Raúl Gómez García -  Pü Luis Palacios, 20. Telf: 926 -  32 45 64 
V IERN ES 9 -  FEB R ER O

Fcia. J. Blanco, C.B. -  Avda. Estudiantes, 47. Telf: 926 -  32 27 15

MANZANARES
FEBRERO

VIERNES-SABADO-DOMINGO -  2,3 y 4 
Fcia. Sánchez, d  Trafalgar, 12 
LUNES -  5. Fcia. Domínguez. C/ Toledo, 17 
MARTES -  6. Fcia. Arévaló. C/ Empedrada, 28 
MIERCOLES -  7. Fcia. Agudo-, C/ Sol, 13 
JUEVES -  8. Fcia. Quesada. C/ Las Cruces, 1 
VIERNES -  9. Fcia. Arévaio. C/ Empedrada, 28

CAPF.TEKI
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VALDEPEÑAS-MANZANARES - LA SOLANA Y CAMPO DE MONTIEL

www jaraíz net

V|T A L D E N t » g g i
CLÍN ICADE H TA LO F laA L \  L a L Í9 0

¡PIDE TU PRIMERA CONSULTA GRATIS 
Y LLÉVATE ESTE BALÓN!

Vitaldent Valdepeñas
Calle Seis de Junio, 114

926 31 62 76
Promoción válido dsi 1 a  28 de febrero dé 2018. Para primera*? visitas y hasta agotar .existencias (13.279 unidades disponibles). No acumuladle a otros desduersíos y/o promociones.

veracruz p l a z a  #
HOTEL & SPA *  « « *  W

re s e rv a r

m é s -ró m á n ^ c a r,, .
¿ ée m i  d r a u h  b á s ie o

. m h ra d ?  m  ¡ 6 . íd d o s  h s  m ls tm íe s

INFORMACIÓN Y RESERVAS:
Pza Veracruz s/n ■ Valdepeñas ■ Te!.: 926 313 000 • info@hotelveracruzplaza.com
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